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USO no va 
a unirse 
con UGT

Madrid.—Un portavoz de la 
Unión Sindical Obrera (USO) ha 
manifestado a «Efe» que «no 
hay ningún movimiento de uni
dad con UGT, la información 
publicada hoy por «El Pais» no 
tiene ningún sentido».

La citada información señala 
que USO podría aceptar la inte
gración en UGT a raíz de lo que 
califica de fracaso electoral y 
de su grave situación económi
ca y que existe un fuerte movi
miento de integración en las 
provincias de Alicante, Murcia, 
Santander y Cáceres.

Día del Seminario

5€GOVIA Parecen mejorar
las perspectivas sobre el futuro 

de las diputaciones 
provinciales

La nuestra ha recibido a cuenta 
unos 130 millones de pesetas

(Pág 3) .

Hallazgo del cadáver 
en descomposición de una joven, 

cerca del apeadero de Los Angeles 
(Pág. 6)

TARANCON: La Iglesia 
necesita a los jóvenes
para existir

Madrid. —El arzobispo de Ma- 
K drid, cardenal Tarancón, hace 

un llamamiento a la juventud 
con motivo del Día del Semina
rio en el sentido de que «la Igle
sia os necesita, no para triun
far, para mandar, para ser más 
fuertes o para tener los templos 

_ llenos. Os necesita para exls- 
' tir». Este llamamiento, que for

ma parte de un programa pasto
ral más amplio en el que se 
incluyen sus habituales «Cartas

Cristianas», se inserta en un 
tríptico distribuido por el Semi
nario diocesano de Madrid.

«Hoy todos halagan a los jó
venes», comienza diciendo el 
cardenal Tarancón. «Lo hacen 
porque necesitan vuestros vo
tos, vuestra fuerza, vuestra ju
ventud, tal vez porque os te
men...» La Iglesia no teme 
«vuestras exigencias, porque 
nunca pediréis más de lo que 
exige nuestra fe; nunca seréis

Haig:
La toma de 

Centroamérica, 
objetivo 
soviético

Washington. —El secre
tario de Estado america
no, Alexander Haig, ha 
dicho a la comisión de 
Asuntos Exteriores de la 
Cámara de Representan
tes que el último objetivo 
soviético es la toma de 
Centroamérica.

«El Salvador no es el 
único objetivo —dijo—: 
lo que estamos observan
do es una operación en 
cuatro fases, la primera 
de las cuales ya ha sido 
completada: la toma de 
Nicaragua. La segunda es 
la de El Salvador, y conti
nuará con Honduras-y 
Guatemala»,aseguró Haig

Advirtió a la comisión 
que si los Estados Uni
dos no intentan detener 
hoy lo que calificó de te
rrorismo patrocinado por 
la Unión Soviética, «lo 
encontraremos mañana 
—dijo— dentro de nues
tras propias fronteras».

Añadió que los soviéti
cos mantienen campos 
de entrenamiento en la 
URSS, en sus satélites 
del Este y en Libia, don
de están siendo entrena
dos varios miles de futu- 
LQs terroristas del Tercer 
Mundo.—Efe

¿DONDE ESTABAN LOS DIPUTADOS?

Con este título y el siguiente pie, «ABC» publica hoy esta 
fotografía de T. Naranjo:

«En uno de nuestros editoriales de ayer, y bajo el título 
de «Dos formas de vaciar un Parlamento», denunciábamos la 
ausencia casi general de diputados durante las sesiones del 
Congreso, fuera del momento de las votaciones. Pues bien, 
esta fotografía —el hemiciclo ayer por la mañana cuando 
continuaba el debate sobre la ley de Divorcio— viene a 
confirmar el fundamento de nuestra denuncia contra el abs
tencionismo y el desinterés de gran parte de los parlamen
tarios tan lamentablemente habitual».

Terrorismo
Teniente coronel de Artillería 
gravísimamente herido 
en atentado en Bilbao

(En págs. 13 y 16) .
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más radicales de lo que fue y es 
Cristo. Por eso me atrevo a 
ofreceros el sacerdocio como 
camino de vida, más apto que 
nunca para un joven de hoy. Es 
claro que al ofreceros el sacer
docio no os estoy pidiendo que 
os parezcáis a nosotros. Os es
toy pidiendo que os parezcáis a 
Cristo, que os atreváis a seguir
lo, que aspiréis a tanta libertad 
como la que El vivió, que pon
gáis como meta de vuestras vi
das algo tan ambicioso como El 
se propuso: la instauración de 
un mundo radicalmente distinto 
a éste en que vivimos... No os 
estoy invitando a ser menos 
hombres, sino a ser más hom
bres. A servir más».

El cardenal Tarancón conclu
ye diciendo que, «afortunada
mente, pasó el tiempo en que 
un sacerdote era o parecía un 
«notable social». Hoy un sacer
dote auténtico sólo es notable 
porque trabaja más, porque 
ama sin fronteras».

Antes de mayo

El Gobierno presentará al Congreso 
un nuevo Plan Energético Nacional
Madrid.— El Gobierno presentará al Congreso de los Dipu

tados antes del próximo mes de mayo un proyecto de actua
lización del Plan Energético Nacional.

Fuentes del equipo económico del Gobierno han informado 
que en estos momentos se trabaja en el estudio del PEN y las 
diferencias entre las condiciones en que se elaboró el plan y 
las actuales, de forma que se pueda modificar.

Los técnicos del Ministerio de Industria y Energía están ba
sando esta revisión en las actuales condiciones de la demanda 
energética, de los precios de los productos energéticos y de 
las previsiones para los próximos años.

AUMENTAN LAS CENTRALES DE CARBON

Aunque todavía no estén ultimadas las líneas maestras del 
nuevo Plan Energético Nacional, en círculos del sector se 
comenta que este podría pasar por un momento en las centra
les eléctricas de carbón, así como un desarrollo más amplio de 
la política de gas.

La filosofía que regirá el nuevo PEN, según han señalado 
fuentes oficiales, es llevar a cabo las ideas expuestas por el 
presidente del Gobierno, Leopoldo Calvo-Sotelo, en el dis
curso de investidura, en el tema energético. Por ello, se pre
tende reducir al máximo la dependencia del petróleo para pro
ducción eléctrica, sustituyéndola por térmica y nuclear.

En este sentido, el nuevo PEN establecerá la puesta en 
marcha del programa nuclear, que se está llevando a cabo con 
retraso respecto a las provisiones iniciales. —Efe

M.C.D. 2022
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COLABORACION

apunte
■ del día

DIVORCIO
Ahí está, en el Congreso, a debate, una ley de divorcio 

que ha hecho escribir mucho y hablar más. Un tema que 
ante la delicada situación del momento puede acrecentar 
más las preocupaciones por la división de un partido, el 
partido en el Gobierno.

Y es que el tema se las trae, como diría un castizo. Por 
supuesto que caben decisiones y posturas plenamente defi- 
nitorias, como la que dice tajantemente si al divorcio y la 
que dice no. Pero hay otra postura indecisa, no en cuanto al 
tema en si, sino en cuanto a la conciencia del protagonista, 
del que debiera pronunciarse. Porque, humanamente hablan
do, se puede pensar de una u otra forma, pero hay personas 
que sobre el aspecto humano consideran también el aspecto 
moral.

La ley de divorcio ahora en discusión en el Congreso va a 
seguir dando lugar a muchas controversias, entre otras 
razones porque son muy variados los aspectos que pueden 
contemplarse y los matices que deberán hacerse. Los más 
avanzados votarían inmediatamente el si, mientras que los 
más conservadores irían por el no o la abstención. Lo 
lamentable del caso es que casi siempre el que se deja 
olvidado es el que recibe directamente las consecuencias del 
divorcio, es decir, el hijo. En torno a éste nace una gran y 
grave problemática, que para muchos pasa completamente 
desapercibida, con las consiguientes funestas consecuen
cias para la prole.

De todas formas, deberíamos procurar, en un tema tan 
conflictivo como éste, andar todos con pies de plomo, por 
cuanto lo primero que hay que hacer es conocer a fondo el 
proyecto de ley y luego opinar sobre él, dado que lo habitual 
entre nosotros es todo lo contrario.

LORENZO Y CARMEN
Por Francisco Fuentenebro 

(Al ilustre teólogo don Pedro Navarro, 
que tiene solidaridad humana)

Lorenzo Cancho de Osuna na
ció en Peñaranda de Bracamon- 
te el 18 de julio de 1936.. Fue, 
durante su adolescencia, un va
gabundo taurino sin suerte. Le 
apoderado «El Pulga», y con 
ese nombre de matador de novi
llos bravos actuó en bastantes 
plazas. El hecho de ser salman
tino de nacencia le obligaba a 
ser universitario, torero, etc. Si 
yo tuviera la salud que me falta 
escribiría «La senda de Lorenzo 
y Carmen». Carmen es una mu
jer buena, simpática y hermosa 
con la que se casó Lorenzo ha
ce veinte años. El matrimonio 
tiene cuatro hijos varones. Por 
estos andurriales, sobre las vie
jas llanuras castellanas, don 
Joaquín, que es un hidalgo, me 
dice:

— Un decreto del 28 de marzo 
de 1844 creó la Guardia Civil... 
El duque de Ahumada, a quien 
se encargó organizar el Cuerpo,

Pluralismo y democracia

0 RENAULT es más coche...
Véalo en Ladreda, 33

La Prensa opina
LAS FIESTAS LABORALES 

cambió d¡-
El tema de las fiestas laborales no acaba de resolverse. «En prin

cipio, el Consejo de Ministros aprobó en diciembre el calendario de 
tiestas retribuidas y no recuperables para 1981: 12 de carácter na
cional y dos más locales. Ahora bien, el Estatuto de los Trabajadores 
permite al Gobierno trasladar al lunes las fiestas de ámbito nacional 
(salvo Navidad, Año Nuevo y 1 de mayo) que caigan entre semana 
con objeto de evitar los «acueductos», que tanto perjudican la pro
ductividad. Y el mismo Estatuto permite a las comunidades autó
nomas señalar «aquellas fiestas que por tradición les sean propias», 
con el tope de los catorce días. Y aquí viene el problema. Cataluña 
ha fijado su calendario laboral para 1981 no incluyendo entre las ca
torce fiestas oficiales de esa región las de San José, Jueves Santo, 
Santiago, 12 de octubre y la Inmaculada. Con lo que dichas fiestas 
dejan de ser de ámbito nacional y no pueden ser pasadas a lunes...

A medida que las comunidades autónomas vayan fijando sus pro
pias fiestas, va a ser más difícil evitar las fiestas en medio de la 
semana... Y además se favorece que no coincidan las fiestas entre 
las distintas regiones, lo que va en contra también de la productivi
dad española, ya de por si deteriorada.

LOS EMPRESARIOS

EL PAIS Crisanto Plaza escribe:

Otra cosa que se dice de la política industrial es que debe ser sec
torial y que hay que apostar a los sectores con futuro. Pero no hay 
sectores con futuro, sino empresas con futuro. Esto significa cam
biar toda la óptica industrial de una Administración que ha maneja
do fundamentalmente esquemas sectoriales y de ajuste financiero.

Un aspecto-decisivo para la inversión es también la imagen del 
empresario, que ha estado sometido a una crítica y a un desgaste 
continuados. En la sociedad no se le reconoce su esfuerzo creador ni 
ha estado recompensado por un prestigio social. Esta sociedad 
adopta posiciones defensivas ante la crisis, con el menor riesgo po
sible, y los empresarios no han escapado a las normas generales de 
comportamiento hostil, adoptando la misma respuesta que el resto 
de la sociedad, es decir, con actitudes conservadoras. AHI donde es
taban comprometidos industrialmente se han mantenido, pero no 
han creado nuevas empresas. También la adaptación a un nuevo 
contexto social, político, sindical, etc., ha creado problemas adicio
nales. Todo lo anterior muestra que éste es uno de los problemas 
fundamentales y, si seguimos así, pronto no tendremos empresa
rios, sino rentistas, y sin ellos habrá poca inversión.

Son términos muy frecuente
mente confundidos e identifica
dos, pero que responden a con
ceptos distintos cuya peligrosa 
simplificación puede dar lugar a 
falsas interpretaciones. La dis
tancia que separa ambas nocio
nes —a nivel específico y con
ceptual—, es análoga a la dis
tancia epistemológica entre Eti
ca y Política —a nivel genéri
co—, también frecuentemente 
confundida desde el positivismo 
jurídico.

La democracia cae de lleno en 
el ámbito de la opción política de 
una forma de gobierno concreta, 
como también lo son la monar
quía y la oligarquía. También se 
puede entender en términos de 
forma de Estado (parlamentaris
mo o presidencialismo). Pero 
cuando se habla de «pluralismo» 
se entra en un nivel másamplioy 
distinto. La Etica abarca y rige a 
la Política, pero respetando su 
autonomía epistémica y su ca
rácter básico de opcionalidad. 
Esta opcionalidad se ve limitada 
por la Etica, que impone sus 
principios a la Política y recibe a 
su vez los suyos de la Metafísi
ca. La democracia es, pues, una 
opción política. El pluralismo es 
una opción ética a la que corres
ponde un estatuto moral, una 
razón de bien que evidentemen
te no compete al concepto de 
democracia en este sentido. Al 
pluralismo le conviene la razón 
de bien de modo radical, puesto 
que positivamente es una virtud 
y constituye en concreto para al 
cristiano —independientemente 
de sus ideas políticas— una exi
gencia del carácter de catolici
dad y universalidad de.su voca
ción; y se entiende negativa
mente como opuesto a la acep
ción de personas. Además, esta 
oposición es de contradicción, 
mientras que la oposición que 
meuia entre democracia, mo-

VELBOSI, s a .
Especialistas en montaje y man
tenimiento de seieccionadoras. 

silos y molinería 
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señaló los fallos de aquel decre
ta, y la reina aprobó sus objecio
nes, emitiendo otro, éste ya de
finitivo, fechado en el B.O. del 
E. así: 13 de mayo, con la mis
ma sigla anual...

El P. David de la Calzada, 
ilustre teólogo y notable orador 
sagrado me pregunta:

— ¿Leyó usted «La esencia», 
de Zubiri...?

— Sí; a los catorce años leía 
«historia de los heterodoxos es
pañoles», de don Marcelino, que 
había muerto en una fecha in
mediata a la de mi nacimiento. 
Aquella fabulosa biblioteca de 
Menéndez Pelayo fue mi cuna 
intelectual. Como me dice en 
una carta Aguilera, que fue uno 
de sus directores, fue «mi» 
biblioteca... Ahora, al borde del 
último libro por leer, recuerdo 
con amor a Panait Istrati, a Blai- 
se Cendrán, etc. Y algunas ve-

narquía y aristocracia, es de una 
intensidad y grado inferior en 
radicalidad (oposición de con
trariedad).

Se podría decir, en terminolo
gía kantiana, que la definición 
de democracia es «analítica» 
respecto del concepto de plura
lismo, en el sentido de que todo 
lo que tiene de bueno está ya 
incluido en las nociones de tole
rancia y transigencia; sólo aña
de algunas determinaciones de 
orden práctico (político, técnico 
o jurídico), ya absolutamente 
opcionables, a las que no con
viene necesariamente y «per se» 
el carácter de verdad o de bien.

Por todo ello, la sacralización 
y el «culto» a la democracia (tan 
frecuente en nuestro país, sobre 
todo últimamente) carece de 
sentido cuando se contemplan 
los hechos con algo de perspec
tiva. Los teóricos de la Política 
dicen en sus tratados que la 
perversión de la democracia es 
la demagogia. Cuando se iden
tifica «democracia» con «plura
lismo», «libertad», «justicia», 
etc., se cae en ése penoso vicio y 
se simplifican las cosas. Contra 
ésto a veces no puede reaccionar 
la opinión pública por falta de 
resortes críticos y de educación 
(condición principal de una ver
dadera democracia). De la in
negable connaturalidad teórica 
de la noción de democracia con 
la de pluralismo, libertad, etc. 
no se puede extraer su conexión 
necesaria, y mucho menos su 
identificación. Lo malo es que a 
los que no sucumben ante seme
jante simplismo, se les señala 
con el bochorno y la desidera
ción, por haber cometido el gran 
«pecado» de no ser demócratas.

Atentamente.

José María Barrio Maestre
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ces leo a un académico creador 
de un estilo, un académico que 
vale cien veces más que toda la 
Real Academia...

«El Pulga» escucha en si
lencio, aunque yo que le conoz
co sé que tiene infinitas ganas 
de hablar. Don Joaquín se aleja 
lentamente; después se va fray 
David de la Calzada: me ima
gino que se va al despacho .de 
don Eleuterio Ferreira para ha
blar de temas metafisicos y ga
naderos.

Estamos entre dos luces. Los 
horizontes parpadean. Lorenzo 
Cancho de Osuna y yo nos des
pedimos de las amistades que 
quedan. Vamos hacia la pelu
quería de la que es propietario 
este señor de Peñaranda de Bra- 
camonte, este extorero que tie- 
na la misma edad que «El Cor
dobés». Primi, un labrador de 
un pueblo cercano a la capital, 
se une a nosotros; después 
de los saludos, «El Pulga» 
dice:

— Dios es bueno... Vivimos 
en una época en que es necesa
ria la serenidad, la prudencia. 
Si yo fuera ese Zubiri de que ha
blaban ustedes —y me miró a 
mí — , escribiría una obra titu
lada «La esencia de España»... 
¿Qué le parece, don Francisco?

— La más pura esencia...
Primi, que posiblemente nos 

iba a hablar de tostones o de le
chales, —uno de sus negocios 
es la ganadería— habla pausa
damente:

— El patriotismo es la esen
cia de España...

Mientras «El Pulga» habla de 
Séneca, de Sócrates y de Una- 
muno, yo pienso en mi ¡lustre y 
noble amigo don Joaquín, cuya 
profesión es el mayor símbolo 
de patriotismo que conozco. En
tramos en la peluquería, donde 
un hijo de Lorenzo, el segundo, 
está rapando a un cliente. Allá 
arriba, la luna blanca. Está pe
luquería es un Ateneo. Por aquí 
desfila, como clientes, la flor 
de los habitantes de la capital y 
provincia. En las paredes hay 
fotos taurinas en las que «El 
Pulga» torea con valor y con ar
te. El extorero se pone a hablar 
ininterrumpidamente. Un diálo
go con él se convierte en un mo
nólogo. Los interlocutores o el 
interlocutor tienen que limitarse 
a escuchar. Tiene frases muy 
buenas:

— Marta es la andaluza más 
preciosa que vive entre noso
tros...

— ¿Entre nosotros...? pre
gunta Primi.

— Bueno, suspira «El Pulga», 
era un decir. —Levanta la voz y 
grita como un apache de esos 
que aparecen en las novelas del 
Oeste americano: Voy a traba
jar; pase el próximo al sillón li
bre...

Se pone una bata de un color 
indefinible, brillante, limpia- 
Estamos en poder de la luz eléc
trica. Hay bastantes clientes y 
bastantes asiduos al Ateneo. 
«El Pulga» mira a su hijo hono
rablemente. Con esta mirada le 
pregunta cómo le fue al negocio 
durante su breve ausencia. La 
mirada del hijo le conforta. El 
negocio fue bien, al negocio le 
fue bien... Recuerdo a la madre 
de Aurora, la bendita Gabriela 
que está más arriba de la luna:

— Ese peluquero es asinas... ■

M.C.D. 2022
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Parecen mejorar las perspectivas sobre el futuro La adaptación 
cinematográfica

Como conocen nuestros lecto
res por otras informaciones re
feridas al tema, la orden de Pre
sidencia del Gobierno de 19 de 
febrero de este año al fijar en su 
apartado 2.9 en 747 pesetas por 
habitante,‘para el presupuesto 
de las diputaciones provinciales 
de 1981, la cuota proporcional 
sobre el tráfico de las empresas 
y sobre los impuestos especiales 
de fabricación, ha supuesto un 
gran estado de alarma para los 
entes provinciales entre ellos el 
de la nuestra. En una carta que 
el presidente de la Diputación 
de Segovia, Sr. De las Meras 
Mateo ha dirigido presidente 
del Gobierno Sr. Calvo Sotelo y 
a la que ha tenido acceso nues
tro periódico, entre otros pun
tos, se indica que esta orden ha 
supuesto «un golpe de gracia» 
para la diputaciones y «repre
senta su práctica liquidación, al 
impedir nivelar sus presupues
tos y el cumplimiento de los ob
jetivos que tenían».

Como más adelante explica el 
Sr. De las Meras, «ahora se ha 
abierto una esperanza», pues en 
una orden del 11 pasado la de 19 
de febrero ha quedado sin efecto 
«para proceder a una urgente 
revisión de las necesidades fi
nancieras de las Diputaciones».

— Lógicamente esta alarma 
ha trascendido a diversas orga
nizaciones y estamentos que es
taban pendientes de recibir fi
nanciación directa de las diputa
ciones, como organizaciones 
culturales, educativas, etc. y 
que ahora están pensando en no 
recibir las correspondientes 
ayudas ¿qué puede decir el Sr. 
De las Meras en este sentido? "

— Efectivamente, la orden a 
que se hace referencia, ha crea
do una situación dramática en 
las diputaciones y ha puesto de 
relieve el gran problema que iba 
a suponer para el desenvolvi
miento normal de todas las insti
tuciones y servicios que se pres
tan. Las instituciones culturales
Y educativas, en las que el plan 
de gobierno de la Diputación se 
había volcado, han visto con sor
presa y disgusto unas declara
ciones mías después de conocer 
la orden ministerial. Son unas 
declaraciones que parten del 
realismo; un presidente que ac- 
’éa con los pies en el suelo, no 
Podía dejar de hacer una llama- 

• da en el sentido de lo que iba a 
rePresentar de mantenerse esa 
orden ministerial en todos los 
Campos de actuación de la Dipu
tación y concretamente en el
rea cultural. Por tranquilizar a 

a opinión pública y a las institu
ciones que dependen en parte 
de la Diputación para el desen- 
voMmiento de sus actuaciones, 

ay que decir que existe una es
peranza al anularse la mencio
nada orden y estamos a la espe- 
rd de que se dicten las nuevas 
hormas.

Aprovecho esta oportunidad 
Mué me da EL ADELANTADO 
ara llevar el ánimo de nuestro 
obierno e incluso del Parla- । ent° la necesidad de que todas 

as fuerzas políticas unidas den 
na solución al problema de las 

slPutaciones, que, en definitiva, 
e°n 'hatituciones que resuelven 
noProblema diario y más cerca- 

al ciudadano y que dan res- 
^^esta a esos problemas que 

sde otra esfera no se pueden 
resolver. "

de las diputaciones
Ha quedado sin efecto la orden de 19 de febrero 

que dio origen a serias preocupaciones
LOS CENTROS 

ASISTENCIALES

— ¿Los centros asistenciales 
de la Diputación también pue
den verse afectados?

— Efectivamente, si novarían 
las actuales circunstancias, no 
tendríamos siquiera para pagar 
al personal, y eso tendría como 
resultado real el cerrar las insti
tuciones asistenciale^. Natural
mente es un tema que, por ab
surdo, no se puede ni plantear. 

El Sr. De las Heras a la entrada del edificio de la Diputación. 
(Foto: Aurelio M.)

Lógicamente, ni el psiquiátrico, 
ni la residencia de ancianos, ni 
las residencias juveniles e infan
tiles es concebible que vayan a 
ser cerradas, por lo tanto, de al
guna manera, serían institucio
nes que tienen que permanecer 
abiertas. Yo creo que la Diputa
ción, no solamente no cerrará 
estas instituciones sino que las 
mantendrá, potenciará y se dará 
un servicio de acuerdo con las 
necesidades de estos segovia- 
nos.

MEJORAN 
LAS PERSPECTIVAS

— ¿Qué grado de. esperanza 
le queda al Sr. De las Heras y 
qué peticiones haría al Gobierno 
en este sentido?

— La primera espectativa de 
esperanza nos la da la orden de 
11 de marzo y en segundo lugar, 
es que se nos han transferido 
unas cantidades a cuenta del or
den de los 130 millones de pese
tas para, de alguna forma, po
der cumplir nuestros compromi
sos de acuerdo con el presu
puesto del año anterior. Me 
consta que por parte del Go
bierno existe el decidido propó
sito de resolver este tema.

— Quizá en el primer momen
to de alarma viendo que los pro
yectos se hacían irrealizables ¿el

presidente de la Diputación lle
gó a pensar en dimitir?

— Cuando hay un problema, 
lo primero que se me ocurre 
pensar es trabajar más de lo 
normal para intentar resolverlo, 
y ese ha sido mi pensamiento 
y consecuente con él han si
do las reuniones que he man- • 
tenido con los ministros, subse
cretarios y varios directores ge
nerales; la propuesta de acuer
do de la Mancomunidad de Di
putaciones; la carta a los par

lamentarlos segovianos y al pre
sidente ejecutivo de UCD para 
que se interesaran en este tema. 
Lo primero que voy a seguir 
haciendo es trabajar para resol
ver este problema y solamente 
la total incapacidad de poder re
solverle me haría pensar en otra 
solución. Si a las diputaciones 
las dejan sin ninguna solución 
posible no es que el presidente 
de Segovia dimita, sino que lo 
que no se hace necesario es el 
cargo de presidente y de dipu
tados; de hecho sobraríamos 
todos sin plantearnos la idea de 
dimitir.

HORMIGON

SANTA 
V^7 TERESA

La Lastrilla. Telf. 412680
D.C.E. C-40/4097

PELUQUERIA ELIECER
Comunica a sus estimadas dientas 
el cierre de sus salones, por refor
ma, a partir del lunes, día 23, hasta 

' nuevo aviso.

CARTA DEL FREÍ. DENTE 
DELA DIPUTACI >N AL 

PRESIDENTE CALVO 3OTELO

En la carta de referencia, el 
Sr. De las Heras remite al Sr. 
Calvo Sotelo, presidente del 
Gobierno, datos y acuerdos ya 
tomados en este sentido. En 
uno de los párrafos dice que 
«ante el grave déficit presu
puestario de las diputaciones 
en 1980, por la reducción expe
rimentada en la recaudación a 
nivel nacional del ITE, parece 
que lo más procedente sería 
conceder por las Cortes Gene
rales, a propuesta del Gobier
no, un crédito extraordinario a 
las diputaciones».

Más adelante, al hablar del 
presupuesto para 1981 y la 
«desafortunada orden de 19 de 
febrero... que ha colocado a las 
diputaciones provinciales de 
golpe y por sorpresa, en una 
angustiosa situación de total y 
absoluto colapso económico, 
financiero y de práctica parali
zación de las mismas..., dice 
que, «a tal efecto y para mejor 
comprensión de dicha situa
ción, te adjunto un avance in
formativo del presupuesto ordi
nario mínimo de subsistencia 
de la Diputación pará 1981, por 
importe de 874.379.678 pesetas 
y del que seria su presupuesto 
ordinario normal por pesetas 
1.053.379.668, lo que supone 
unos déficits iniciales de pese
tas 363.349.865 y de 542.349.865 
pesetas, respectivamente y, por 
tanto, la total y absoluta impo
sibilidad de elaborar el presu
puesto ordinario dé 1981, ni, 
por supuesto, el presupuesto 
de inversiones y el Pian Provin
cial de Obras y Servicios. Urge 
pués —añade— arbitrar con ca
rácter de urgencia y coyuntural- 
mente los fondos o créditos 
precisos, que permitan nivelar 
sin dilaciones los presupuestos 
de 1981».

El Sr. De las Heras indica la 
posibilidad de que de cara a los 
presupuestos de 1982 «conven
ga que el Gobierno promueva 
una acción legislativa para dar 
estabilidad a la financiación im
positiva de las diputaciones, 
evitando la situación actual de 
dependencia de más.del 80% 
de sus recursos de la recauda
ción procedente de un solo in
greso, el recargo del ITE, de
biendo diversificarse las fuen
tes de sus recursos...»

Finalmente, ruega al presi
dente del Gobierno que realice 
con toda urgencia cuantas ges
tiones y actuaciones estime 
precisas, «según tu superior 
criterio», en orden a la rápida 
solución de los problemas refe
ridos. AURELIO MARTIN

de «Volaverunt» 
comenzará 
a filmarse en mayo

Antonio barreta 
firmó ejemplares 

de la obra que le valió 
el premio Planeta

(Foto: Aurelio M.)
El ganador del último premio 

Planeta, Antonio Larreta, firmó 
ayer, en librería Vallés, ejem
plares de la obra que le llevará a 
conseguir este galardón, «Vola-- 
verunt».

Muchas personas adquirieron 
ejemplares y solicitaron la firma 
de Antonio Larreta que, como 
recordarán los lectores, fue pro
tagonista de un reportaje perió
dico, por ser hombre directa
mente vinculado a Segovia.

Según declaraba ayer La
rreta a nuestra Redacción, «Vo
laverunt» está teniendo una aco
gida extraordinaria, inclusive 
por encima de lo normal en los 
premios Planeta, y tengo que 
decir que me ha tomado un poco 
de sorpresa a pesar de 4a con
fianza que la editorial tuvo en mi 
libro desde el primer día. Es 
satisfactorio para mí ver que las 
predicciones se confirman y que 
ei libro está alcanzando capas de 
públicos muy amplias cuando yo 
quizás temía que el libro fuera 
un poco destinado a un tipo de 

■ lector, particularmente intere
sados en ciertos aspectos de la 
historia o el arte».

Al hablar del guión cinemato
gráfico que se está haciendo en 
base a esta obra literaria «Taco» 
Larreta nos dijo que desde hace 
dos meses trabaja intensamente 
en la adaptación cinematográ
fica de «Volaverunt» en colabo
ración con el director de la pe
lícula que va a ser Mario Ca- 
mus y con otro guionista. «Esta
mos ultimando este guión 
—añadió— que tendrá que estar 
pronto, no más allá de mediados 
de abril, porque la intención es 
empezar a rodar la película a 
mediados de mayo para poderla 
estrenar en octubre como es el 
propósito de Planeta en coinci
dencia con la concesión del pró
ximo premio*.

Finalmente, indicó que los es
cenarios donde posiblemente se 
va a filmar «Volaverunt» (la 
películá tendrá más escenarios 
que quizá los que la novela pi
de por sí sola, la adaptación 
cinematográfica las amplias aún 
más por necesidades del dina
mismo para una narración cine
matográfica) pueden estar en 
Roma, Burdeos, Pirineos y casi 
en su totalidad en Madrid, tam
bién en una serie de palacios en
tre los que se encuentra el de La 
Granja.

A.M.

M.C.D. 2022
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PARA MAÑANA
Viernes, 20 de marzo

Van 79 dias; faltan 286.
Sol: De 7,17a 19,25.

Santos: Niceta, Guillermo y 
Alejandra.

«No considero libre a quien no 
tiene algunas veces un rato de 
ocio» (Cicerón).

Premiado ayer: 346,

José Zorrilla, 45.

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 675,8.
Viento del NO.
Temperatura máxima: 19,4.

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 673,0.
Viento del O.
Temperatura mínima: 2,6.
A las 10: 6^.

En España
Mañana habrá cielo nuboso 

en toda la Península y Baleares, 
con chubascos dispersos, se
gún prevé hoy el Instituto Na
cional de Meteorología'

Las precipitaciones serán de 
carácter tormentoso en el área 
mediterránea y parcialmente cu
bierto en Canarias.

Las temperaturas se manten
drán moderadas, con vientos 
débiles del suroeste.

*********

*

*

*

Hoy 4,30, 7,30 y 10,30. Ultimo dia

LA LEYENDA DE UN VALIENTE
Yul Brynner, Charlotte Rampllng. Tolerada

Mañana, estreno. 7,30 y 10,30. Color. 76 años

FABRICANTES DE PANICO
Gran policiaco. Stuart Whltman, Marisa Mell

Hoy 4,30, 7,30 y 10,30. Ultimo dia
CINCO TENEDORES

Extraordinaria comedia del cine español

Mañana, estreno. Premio del cine francés. 14 años

I... COMO ICARO
De Henry Verneull, con Ives Montand

v* ViíAE Hoy 4,30, 7,30'y 10,30. Ultimo día

LAS CALIENTES BOLCHEVIQUES
Las tres camaradas... abrasaban. Clasificada «S»

Mañana, estreno. De Max Pecas. Mayores 18 años

SEXUALMENTE VUESTRO
La historia de un «superdotado». Clasificada «S»

AGENDA
OBRA CULTURAL DE 

LA CAJA DE AHORROS

En el Torreón de Lozoya

«XV Concurso de dibujos in
fantiles sobre circulación vial», 
Ricardo Miguel.

Rafael L. Tardón

Horario: Laborables de7,30a 
9.30 de la tarde. Domingos y 
festivos; De 12 a 2 y de 7,30 a 
9.30

GALERIA ALMUZARA

Antonio Madrigal, pinturas.

7 nacimientos

Han sido hechas las siguien
tes inscripciones:

Nacimientos: Rocío Muñoz y 
Sanz, hija de Angel y de Araceli. 
Ana Heredero y Vusté, de Feli
cito y de Rosario. Sergio Mara- 
zuela y de Lucas, de Adrián y 
de M.a Luisa. Delia Galindo y 
Heredero, de Mariano y de Pi
lar. M.a del Carmen Montalvi- 
llo y Sanz, de Cirilo-Francisco y 
de M.a Carmen. Raquel San- 
liuste y Hernando, de Miguel y 
de M a Inmaculada. M.a del Pi
lar García y Gil, de Carlos y de 
M.a del Pilar.

A nuestros 
suscriptores

El próximo día 24 pondremos 
en circulación las tarjetas reem
bolso por el importe de la sus
cripción del trimestre en curso.

Nuestros suscriptores pueden 
remitir el importe del trimestre 
a la Administración de EL ADE
LANTADO DE SEGOVIA, por 
giro postal u otro procedimiento 
que les resulte más cómodo.

********* 
* 
* 
♦ 
♦ 
* 
♦ 
* 
* 
* 
* 
* 
♦ 
♦ 
♦ 
* 
♦ 
* 
♦ 
♦ 
♦ 
♦ 
* 
♦ 
* 
* 
♦ 
♦ 
♦ 
♦

EN LAS
MM. CONCEPCIONISTAS
Mañana, a las 8 de la tarde en 

el Colegio de las Concepcionis- 
tas tendrá lugar la conferencia 
«La educación en el sentido de 
la vida» que será dicha por el 
doctor don Pablo Carreño. La 
conferencia pone fin al ciclo de 
conferencias organizado por la 
asociación de padres de alum- 
nas del citado centro.

II CURSO DE HISTORIA 
DE SEGOVIA

Mañana a las 8,30 de la tarde, 
en la Academia de Historia y 
Arte de San Quirce tendrá lugar 
la segunda conferencia del II 
Curso de Historia de Segovia. 
Hablará sobre «El sexmo de Lo
zoya y la Comunidad de Ciudad 
y Tierra de Segovia, su evolu
ción histórica», don Inocente 
García de Andrés.

PRUEBAS DE ADULTOS PARA 
LA OBTENCIÓN DEL TITULO

DE TECNICO AUXILIAR

Se pone en conocimiento del 
público en general, que van a 
realizarse a partir del día 28 de 
abril de 1981, en el Instituto Po
litécnico de Formación Profesio
nal de Segovia (barrio de La Al- 
buera), la prueba de evaluación 
deenseñanzas no escolarizadas, 
pará la obtención del título de 
Formación Profesional de pri
mer grado, técnico auxiliar.

A ellas podrán concurrir to
dos aquellos operarios de la in
dustria y servicios, que puedan 
acreditar los requisitos exigi
dos en las órdenes de 8 de mar
zo de 1977 (B.O.E. del 12), 8 
de marzo de 1978 (B.O.E. del 
17), B.O.E. de 8 de abril de 1980 
y resolución del 24 de febrero de 
1981 (B.O.E. de 9 de marzo).

Profesiones objeto de estas 
pruebas:

Mecánica, construcciones me
tálicas, electricidad, electróni
ca, delineación, madera, sani
taria. administrativa, hogar, au- 
tomoción, peluquería y química.

El plazo de matricula estará 

GUARDERIA INFANTIL
«SAN LORENZO»

Obra social de la

ÉCAJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD 
DESEGOVIA

Domicilio: Puente de San Lorenzo, 25. Teléfono 413494
APERTURA DE INSCRIPCION

— Plazo de presentación de solicitudes:
A partir de esta fecha, puede solicitarse la admisión en dicho 

Centro, de niños comprendidos entre los 4 meses de edad cumplidos, 
y los 4 años sin cumplir.

— Recogida y entrega de solicitudes:
— La recogida y entrega de solicitudes de ingreso, podrá efec 

tuarse en la citada Guardería infantil de 9 a 13 horas y de 16 a 18 ho 
ras de los días laborables, excepto los sábados que será de 9 a 13 horas.

" — Normas y documentación para el ingreso:
Las normas generales de admisión, documentación a presen 

tar y demás aclaraciones que necesiten, se encuentran expuestas en 
nuestra oficina urbana n.° 5 (en el mismo edificio de la Guardería) en 
dicha Guardería y en la Sección de Obras Sociales de la Caja de Aho
rros, sita en la sede Central de esta Institución.

Segovia. marzo de 1981

abierto desde el día 16 de marzo 
hasta el 4 de abril de 1981.

Para más información, en la 
Secretaría del Instituto Politéc
nico de Formación Profesional 
(barrio de La Albuera). Teléfo
no 42.70.11.

CERTAMEN DE POESIAS 
DEAMOR

El Circulo Cultural Lagar, con 
el patrocinio del Ayuntamiento 
de Bollullos par del Condado, 
convoca el XV Certamen de 
Poesías de Amor, como home
naje a Juan Ramón Jiménez en 
su centenario. Podrán concurrir 
al mismo todos los escritores de 
habla hispana con poemas ori
ginales e inéditos sobre el amor 
en" cualquiera de sus facetas, 
con una extensión máxima de 
50 versos. Se establece un pri
mer premio de 25.000 pesetas y 
flor natural. Los trabajos debe
rán remitirse a Círculo Cultural 
Lagar, c/Brasil, 1. Bolluilos par 
del Condado (Huelva).

REUNION DELA 
ASOCIACION DE 
MINUSVALIDOS

El próximo día 20 tendrá lu
gar una reunión de la Asociación 
de Minusválidos Asociados Se- 
govianos Físicos (MASF) «Vir
gen del Carmen» cuyos estatu
tos fueron aprobados el pasado 
26 de enero por el Gobierno Ci
vil de Segovia.

En el orden del día figura la 
presentación de los estatutos a 
los asistestes, implantación de 
socios, y trámites y proyectos a 
realizar. La reunión se celebra
rá en los salones del SEREM, 
Muerte y Vida, 10, a las 8 de la 
tarde.

- SDÍos nos lia creado 
juntos, ¿por qué tü, 

tambre, nos separas?

i DERRIBEMOS YA VIEJOS TABUES!

tve
PARA HOY

PRIMER CANAL
15,0Ó Telediarlo.
15,30 Gaceta cultural.
15,45 Mirador de los deportes.
16,15 Extraña pareja.
16,55 Baloncesto.
18,30 Superratón.
19,00 El circo de TVE.
20,00 Documental.
20,25 El canto de un duro.
21,00 Telediario.
21,30 Hollywood.
22,35 Grandes relatos.
23,30 Ultimas noticias.
23,50 Buenas noches.
23,53 Despedida y cierre.

SEGUNDO CANAL

19,30 Carta de ajuste.
19,45 Apertura y presentación. 
19,47 Redacción de noche.
20,35 Polideportivo.
21,00 Encuentro con las letras. 
22,00 Tribuna económica.
22,50 Horizontes.
23,25 Buenas noches.
23,28 Despedida y cierre.

PARA MAÑANA

PRIMER CANAL

13,45 Carta de ajuste.
13,56 Apertura y presentación.
13,57 Avance telediario.■ 1 
14,00 Programa regional simul

táneo.
14,30 Gente hoy.
15,00 Telediarlo.
15,30 Cosas.
18,40 Las aventuras de Guiller

mo.
19,05 Spiderman.
19,30 Con ocho basta.
20,25 Más vale prevenir.
21,00 Telediario.
21,30 Estudio 1.
23,30 Ultimas noticias.
23,50 Buenas noches.
23,53 Despedida y cierre.

(Lea en nuestro Fin de Semana del 
sábado último detallada informa
ción sobre los programas de hoy)

7,00 Matinal cadena Ser. 
8,30 Cosas de Segovia.
9,00 Las mañanas de la Ser.
9,15 Cosas de Segovia. ■ 

10,00 Las mañanas de la Ser. 
10,15 Su programa.
11,00 Las mañanas de la Ser. 
11,15 Su programa.
12,00 Las mañanas de la Ser. 
12,15 Su programa.
12,45 Variante musical.
13,00 Las mañanas de la Ser. 
13,15 Deportivo 81.
13,30 Información local.
14,00 Musical.
14,30 Informativo de las 2,30.
15,00 Segovia a las tres.
16,00 Informativo.
16,03 La letra roja.
16,30 Adriana.
17,00 Informativo.
17,03 Media tarde.
17,30 Confidencias. 
17,45 Ultimos discos.
18,00 Informativo.
18,03 Música para todos. 
19,00 Informativo.
19,03 Ritmos ligeros. 
19,30 Santo rosario. 
20,00 Informativo de las ocho. 
20,30 La renta. 
20,45 En punta.
21,00 Desfile de intérpretes.
22,00 Informativo de las diez. 
22,10, Información local. 
22,15 La noche es joven. 
23,00 Supervenías de oro. 
23,30 Hora 25.
1,00 Media noche.
2.00 Cierre.

M.C.D. 2022
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EL GRUPO SCHINCA REPRESENTO 
«CONCIERTO EN DIAGONAL»

COMENZO LA I MUESTRA 
DE MASAS CORALES

El lenguaje corporal como vinculo entre 
el actor y el público

Si ya es difícil escribir sobre 
una película o sobre teatro lla
mémosle «de texto», la tarea se 
complica aún más si se trata de 

(Foto: Aurelio M.)

EDICTO
DON JOSE MARIA GOMEZ-PANTOJA GOMEZ, 

Magistrado, Juez de 1.a Instancia de esta Ciudad 
de Segovia y su Partido.

Hace saber: Que en dicho Juzgado se sigue expe
diente de dominio por el Procurador don Paulino Rubio 
Muñoz, en nombre de don Militino de Pedro Pérez, veci
no de Madrona, sobre inmatriculación a su favor en el 
Registro de la Propiedad de este Partido, de la siguiente 
finca: Finca sita en Madrona, rústica, al sitio de Tas He- 
ras, de cabida cuarenta áreas; linda: Este con Frutos de 
la Calle; Sur, con Justo Llórente: Oeste, con la carretera 
de la Sierra y Norte con Angel Sacristán. Sobre una su
perficie de setecientos setenta metros cuadrados del área 
total de la finca antes descrita, el solicitante construyó 
una nave de una sola planta, destinada a taller de car
pintería; siendo su nueva descripción como sigue. Finca 
urbana, en término de Segovia, en su barrio de Madro
na. al sitio conocido con el nombre de Las Eras en la ca- 
tretera de La Losa, a unos trescientos metros del cruce 
con la carretera vieja de Segovia Villacastín. Consta de 
una nave destinada a la industria de carpintería y te
rreno unido, que ocupa todo ello una superficie de cua
tro mil metros cuadrados, de los que corresponden sete
cientos setenta metros cuadrados a la parte edificada y 
d resto, o sea tres mil doscientos metros cuadrados al te- 
*Teno unido. Linda toda la finca, al frente con carretera 
ue La Losa; derecha, entrando con Justo Llórente; iz
quierda con Angel Sacristán y fondo con Frutos de la 
Calle; en cuyo expediente y, por medio del presente, se 
cita a doña Magdalena Llórente del Barrio, persona de 
quien procede la finca; a don Edelmiro García Bernardo 
en el concepto de titular catastral y a los colindantes don 
Jysto Llórente, don Angel Sacristán y don Frutos de la

Y* asimismo, se convoca a cuantas personas ignora
das pueda perjudicar la inscripción solicitada, a fin de 
que, dentro de los diez días siguientes al de su publica- 
dón, puedan comparecer ante este Juzgado a alegar lo 
que a su derecho viere convenirles.

Dado en Segovia a catorce de marzo de mil nove
cientos ochenta y uno. - EL SECRETARIO.

hablar de un montaje de expre
sión cuya única finalidad es la 
de que entre al espectador por 
los ojos y los oidos; cuyo único 

argumento es el de hacernos 
partícipes de la forma y el mo
vimiento si bien ambos estén 
basados en una ¡dea concreta. 
Pero ¿cómo explicar lo que es 
«Concierto en Diagonal»? ¿Có
mo explicar qué es teatro de ex
presión corporal? Para ello nada 
mejor que dejar hablar a Marta 
Schinca, directora del grupo que 
ayer se presentó en el Instituto 
«Andrés Laguna».

«El nuestro es un trabajo de 
investigación corporal. Es una 
búsqueda del dominio del cuer
po y su lenguaje, utilizándolo en 
todas sus posibilidades espacia
les y sonoras»

— ¿Cómo se consigue ese 
dominio del cuerpo?

— Hay que trabajar mucho en 
las clases. Cuando se formó el 
grupo en el año 1977 se hizo una 
selección con las personas que 
habían trabajado conmigo. Al
gunos de ellos están ahora dan
do clases para que se amplíe.

«Concierto en Diagonal» está 
formado por once cuadros, cada 
uno de ellos con un titulo que de 
alguna manera da la clave de su 
comprensión. Y digo de alguna 
manera porque hay que dejar 
bien claro que este tipo de teatro 
no pretende que el espectador 
busque complicadas explicacio
nes intelectuales a lo que está 
viendo, sino que se deleite con 
lo que los actores son capaces 
de expresar con su cuerpo.

Aparte de éste, su único 
acompañamiento en el escenario 
es la música. Una música que 
puede ser «exterior o interior» 
■como dice la propia Marta 
Schinca. Exterior cuando está 
basada en un montaje musical 
que puede ser una pieza de mú
sica clásica. Interior cuando es 
la voz de los propios actores la 
que consigue el efecto sonoro. 
Unas cuantas sillas y dos o tres 
objetos más componen el resto 
del «decorado»

Es éste, y la propia directora 
del grupo lo reconoce, un tipo de 
espectáculo aún minoritario en 
nuestro país. Pero como todo lo 
que es desconocido necesita 
tiempo para llegar al gran públi
co, por eso es de aplaudir la ini
ciativa de la Asociación Promo
tora de Espectáculos y Cultura 
de darnos esa oportunidad.

ANGELICA TANARRO

Visitas 
a EL ADELANTADO

Un grupo de 26 alumnos de la 
sección de E.G.B. del Seminario 
Diocesano ha visitado las insta
laciones de nuestro periódico, 
siéndoles explicadas las diver
sas fases de preparación del 
diario. Venían acompañados de 
dos de sus profesores.

muebles| 
CRISTOBAL

■ ^2^6-00)

I General Santiago, 6
■I . SEGOVIA ■

(Foto: Aurelio M.)

Dio comienzo ayer, en el in
comparable marco de la iglesia 
de las MM. Dominicas, la I 
Muestra de Masas Corales de 
Sgovia.

Ante numeroso público aman
te de la música coral, la coral 
«Juan del Encina» de Madrid 
abrió la Muestra con un recital 
muy completo que agradó a to
dos los asistentes. En la primera 
parte se interpretaron obras del 
renacimiento de Francia, Italia y 
España, con obras de Juan del

«Cinco tenedores», 
de Fernando Fernán Gómez

Nacionalidad, española. Producción y dirección, Femando 
Fernán Gómez. Intérpretes: Concha Velasco, José Saza- 
tornil «Saza», Rafael Alonso.

Cuando se tiene talento, ello se nota, se conoce al ins
tante. Eso es lo que ocurre en el caso de esta brillante 
película de Fernando Fernán Gómez. El es más conocido por 
su tarea de actor, pero sus obras de autor, de creador, tanto 
en el teatro como en el cine, están ahí, y nos llevan una y 
otra vez a admirar sus extraordinarias dotes.

En este filme el genial realizador ha elegido un tema 
difícil, llegando a él con mucha valentía. Se trata del proble
ma de los «cuernos», la cuestión de los maridos engañados, 
uno de los eternos temas, de los problemas que hay que 
tratar con mucho cuidado y delicadeza sobre todo cuando se 
vive en un país como el nuestro, en el que ese asunto resulta 
«inadmisible» pero, sin embargo, existe. El problema es qué 
debe hacer el marido que descubre de pronto que su mujer le 
engaña. Esa es la cuestión y Fernando Fernán Gómez se lo 
ha preguntado y nos ha dado su solución en esta admirable 
película.

Con un ritmo rápido y brillante se nos cuenta esta 
historia conducida en cada momento por senderos llenos de 
gracia y que termina con una fabulosa secuencia final en la 
que «Saza», uno de los actores que últimamente están avan
zando en su carrera de forma brillantísima, consigue decir
nos cómo se puede portar un hombre en tal situación, es 
decir, salvando siempre el amor. —R.B.

CONFERENCIA SOBRE 
«CUIDADOS DE LA PIEL» 
EN LAS AMAS DE CASA

El Dr. Don Juan Redondo Ma
teo, inició en el salón de actos 
de la Delegación del Ministerio 
de Cultura un ciclo de conferen
cias sobre «Cuidados de la 
piel», organizado por la Asocia
ción de Amas de Casa y Consu
midores «María del Salto».

Comenzó refiriéndose a las 
antiguas civilizaciones y su arte 
de cuidar y adornar el rostro; 
dijo cómo los egipcios utiliza

Encina, Ribera, Juan Vázquez,, 
di Laso, Marencia, Pierre Cer- 
ton y Jean Planson.

En la segunda parte se inter
pretó música religiosa, dando 
un recorrido desde el siglo XV al 
XX, interpretando obras de An- 
chieta, Morales, de Victoria, Co
mes, Sors, Eslava y Kodaly. La 
interpretación de cada una de 
las piezas fue galardonada por 
el público con fuertes aplausos 
que se prolongaron al término 
del concierto. 

ban la malaquita como uno de 
los recursos, que en tiempos 
pasados era un privilegio de 
clases. Hoy, estos cuidados y 
adornos están al alcance de to
dos los ámbitos sociales, des
tacando tres funciones impor
tantes: la conservadora, la de
corativa y la correctiva.

Las asociadas asistentes 
quedaron muy complacidas de 
esta primera intervención del 
Dr. Redondo.

M.C.D. 2022
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Hallazgo del cadáver descompuesto de una joven, 
cerca del apeadero de Los Angeles de San Rafael 

Aún no ha podido ser identificada
Según ha sabido nuestra Re

dacción, ayer por la mañana 
apareció cerca del apeadero del 
ferrocarril de Los Angeles de 
San Rafael el cadáver casi putre
facto de una joven, que al pare
cer falleció en ese mismo lugar 
hace unos seis meses, al princi
pio del invierno. La joven, que 
se calcula tendría entre 25 y 30 
años, llevaba ropas no muy fuer
tes y un anorak, y ha aparecido 
como si el día de su muerte se 
hubiera quedado doimida sobre 
un bolso que llevaba, similar a 
una mochila. Junto al cuerpo 
descompuesto se ha encontrado 
una botella de coñac llena hasta 
la mitad, por lo que las primeras 
hipótesis pueden hacer suponer 
que se quedara dormida, sepa
rada a unos 100 metros del 
apeadero entre unos matorra
les, esperando el tren y para pa
liar el frío ingiriera el coñac. 
Parece que no existe ninguna 
señal de violencia ni agresión 
pues el anorak estaba intacto 
(se descarta puñalada).

Según se ha sabido, fue un 
pastor quien encontró el cadá
ver, dándose aviso inmediata
mente a fuerzas de la Guardia 
Civil, presentándose en el lugar 
de los hechos un equipo de in
vestigación de la Comandancia 
de Segovia, que tuvo que in
yectar al cadáver para poder sa
car las huellas dactilares de la 
joven, que serán los primeros 
pasos para poder llegar a la 
identificación de ésta.

Aún no se conoce el nombre 
de la muerta (en la postura en 

V ANIVERSARIO

DEL SEÑOR

D. Pedro López Casas
VETERINARIO

Que falleció en Madrid el día 19 de marzo de 1976

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Su esposa doña Encarnación Mateos 

López; hijos María Fuencisla, Pedro, José y 
Ana María de Jesús López Mateos; hijos 
políticos Juan-José Requena, Carlos Pas
cua, María del Pilar González y José María 
Fernández; nietos, hermanos, tíos y demás 
familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA.

que estaba parecía un hombre 
en un principio); sólo se sabe 
cómo vestía, aunque las ropas 
también estaban muy descom
puestas, y que usaban gafas de 
una óptima madrileña. No existe 
ninguna reclamación que coinci
da con las características ini
ciales de este cadáver.

Por el forense se procedió al 
levantamiento del cadáver; 
prueba del estado de putrefac
ción del mismo es que al mover
lo se desprendió la calavera del 
resto del cuerpo.

UN COCHE ROBADO EN 
VALLADOLID, APARECE 

EN LA AVENIDA DE 
FERNANDEZLADREDA

Ayer fue retirado de la ave
nida de Fernández Ladreda un 
Seat 850 matricula VA-8203-A, 
propiedad de D. Félix de Vargas 
Albino, que había sido robado 
en Valladolid, y que ha perma
necido durante dos días en 
nuestra ciudad aparcado en 
dicha avenida. Examinado el co
che, se pudo apreciar que tenia 
los cables sueltos al habe'rsele 
practicado un puente. Fue lleva
do al Parque de Bomberos en 
espera de que el propietario lo 
recoja.

* * *

El Subsector de Tráfico de la 
Guardia Civil nos ha informado 
de un accidente de circulación 
que ocurrió ayer, a las 10,20 ho
ras, en el punto kilométrico 37

de la carretera C-605 término de 
Melque de Cercos, al colisionar 
dos camiones. No hubo que la
mentar ninguna desgracia per
sonal.

CUELLAR

Mañana, 
actuación 
de Vainica Doble

J. C. LL., CORRESPONSAL.
Para mañana, viernes, se tie

ne anunciada una actuación mu
sical de gran relieve. Se trata 
del grupo de música folk Vai
nica Doble, que se presentará 
ante los cuellaranos en el es
cenario del cine La Muralla, a 
las 9,30 de la noche.

Vainica Doble llega aquí pre
cedida de una gran fama; 
está integrado el conjunto por 
dos muchachas, Gloria y Car
men, que iniciaron su andadura 
por el mundo de la música folk 
en 1965; tienen grabados cua
tro discos Lp y varios singles. 
Son también muy conocidas por 
autoras de música de películas 
como por ejemplo «Furtivos», 
y también para determinados 
programas de Televisión, co
mo «Las doce caras de Eva», 
«Tres eran tres» y algunos pro
gramas infantiles.

Esperamos que en nuestra 
villa rubriquen el éxito que 
siempre tienen en todas sus ac
tuaciones.

Enseñanza

Firma de un convenio entre 
el Ministerio de Educación 

y el Ayuntamiento de Santa María 
la Real de Nieva

Relativo al funcionamiento del centro municipal 
de bachillerato de dicha localidad

Delegación Provincial de Edu- 
;ación.— El día 17, a las 13,30 
h., en el Salón Goya del Minis
terio de Educación, se firmó, en
tre otros, el convenio singular, 
relativo al funcionamiento del 
actual centro no estatal de ca
rácter municipal (centro de ba
chillerato) de Santa M.a La Real 
de Nieva.

El convenio, fue suscrito por 
el propio ministro del departa
mento y la alcaldesa de Santa 
María, estando presente el de
legado de Educación de la pro
vincia.

En-síntesis, por este conve
nio, el Gobierno se compromete 
a dotar al centro de 7 profeso
res, con cargo al presupuesto 
del Ministerio de Educación, y a 
conceder una subvención global 
para gastos generales, variable 
según fijación de módulo unita
rio, por un año. .

Apárte de otros compromisos 
de la Administración, todos

Se crearán más de 960 puestos 
escolares de EGB en 1981

Delegación Provincial de Edu
cación.— En relación con la nota 
publicada en «El Adelantado de

ACTIVIDADES 
LABORALES

A TODOS LOS 
TRABAJADORES DE 

COMERCIO DE SEGOVIA

Las centrales sindicales USO, 
UGT y CC. OO. nos remiten el 
siguiente comunicado:

Ante la negociación de nues
tro convenio provincial para 
1981, queremos informar a to
dos los trabajadores de lo si
guiente:

1 .°) La oferta económica de 
la patronal la consideramos in
suficiente porque no garantizael 
poder adquisitivo de nuestros 
salarios para 1981.

2 .°) Se niegan a negociar 
los otros puntos de nuestro an
teproyecto que consideramos 
básicos para el sector.

3 .°) La oferta económica 
además, parece que pretende 
únicamente el dejar sm efectivi
dad los salarios conseguidos 
en 1980, que sí garantizaron 
nuestro poder adquisitivo.

Por todo ello, convocamos a 
los trabajadores del comercio 
en general a la asamblea a cele
brar en los locales de la AISS, 
el dia 23 a las 8,30 de la tarde.

Se ruega puntual asistencia. 

ellos de gran interes, la corpora
ción local se compromete, así 
mismo, a cumplir todas las obli
gaciones legales que exige el 
buen funcionamiento del centro, 
incluso la contratación de profe
sorado necesario, más allá de 
las dotaciones de la Administra
ción.

El convenio ha sido calificado 
por ambas partes como de gran 
transcendencia, tanto para el 
desarrollo educativo del momen
to presente, como del futuro.

En la firma de los diversos 
convenios estuvieron presen
tes, además de las personalida
des citadas, por cada provincia, 
el director general de Enseñan
za Media y los presidentes de 
los Entes Preautonómicos de 
Castilla-León y de Castilla-La 
Mancha, así como otras perso
nalidades del Ministerio de 
Educación y del mundo político 
administrativo, realzando, la 
importancia del acontecimiento.

Segovia» del dia 13 del presente 
mes, dando cuenta de acuerdo 
del Consejo de Ministros de 
creación de 960 nuevos puestos 
escolares en la provincia de Se
govia para 1981 por valor de 
70.400.000 pts., esta Delegación 
Provincial, aclara a la opinión 
pública que tanto el coste por 
unidad construida como el nú
mero real de puestos escolares 
superarán ampliamente las ci
fras de referencia, que no repre
sentan sino una primera apro
ximación que, por imperativos 
burocráticos, ha sido adelanta
da.

En fecha próxima, una vez 
redactados los oportunos pro
yectos se facilitará relación de 
la programación completa de 
obras escolares para 1981 con 
sus precios de coste en proyec
to. -

CLUB 
LAGO

BODAS 
. BANQUETES

Aparcamiento propio 
para 400 vehículos

Ctra. de La Granja, Km. 3 
Teléfono 42 00 59

MUDANZAS MENENDEZ
SERVICIO PARA TODA. ESPAÑA - TOTAL GARANTIA 

CAMBIOS DE DOMICILIO EN CIUDAD - RAPIDEZ Y EFICACIA 
CONSULTENOS SIN COMPROMISO

SEGOVIA: General Varela, 4. Telfs. ,420017, 421486 y 421796 
VIGO: Travesía de Vigo, 192. Teléfono 27894 2
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Los mejores cuartos de baño 
en los distribuidores IfiliSiifSl

arrero
CALEFACCION-CUARTOS DE BAÑO-MUEBLES DE COCINA 

ELECTRODOMESTICOS- CERAMICA

EXPOSICIONES ALMACENES
Avda. Fernández Ladreda, 25
Polígono Industrial
Tel.42 62 61 SEGOVIA

Polígono Industrial
Guadarrama, 21

Tel.42 06 71

...tenemos un especial 
obsequio paraVd.

M.C.D. 2022
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Congreso Asalto al Congreso

RECHAZADAS LAS ENMIENDAS A LA TOTALIDAD 
DEL PROYECTO DE LEY DE DIVORCIO

Pero los diputados mostraron un claro desinterés por el tema

Malestar entre los parlamentarios 
por la «filtración» del informe 

del ministro de Defensa
Madrid.— El Pleno del Con

greso de los Diputados rechazó 
ayer todas las enmiendas a la to
talidad presentadas al proyecto 
de ley de divorcio. Por una abru
madora mayoría fueron dese
chadas las peticiones del cen
trista Díaz Pinés, y del diputado 
del Grupo Mixto, Blas Pifiar, 
para que el proyecto fuera de
vuelto al Gobierno, mayoría que 
aún fue más abultada en la vo
tación por la que no prosperó 
el intento de Coalición Democrá
tica de cambiar el texto salido de 
la Comisión de Justicia por un 
articulado próximo a los argu
mentos de Pifiar y Díaz Pinés, 
en el que básicamente se intenta 
establecer un sistema de matri
monio facultativo: disoluble si 
tiene carácter civil e indisolu
ble si es canónico.

Los votos estuvieron más divi
didos ante los textos alternati
vos presentados por el PCE y 
el PSOE, basados fundamental
mente en el reconocimiento del 
individuo por mutuo acuerdo, 
sin tener que pasar por una se
paración previa, y, en la elimi- 
ción del articulado de la referen
cia a la religión católica, dentro 
del conjunto de las confesiones, 
y de toda disposición relaciona
da con el Derecho Canónico. En
tre treinta y cinco y cuarenta vo
tos constituyeron la diferencia 
favorable al texto del Gobierno. 
La Cámara entró al fin en la dis
cusión de los primeros artícu
los del proyecto después de que 
los diputados habían consumido 
parte de la tarde del martes y la 
mañana y media tarde del vier
nes en el debate de totalidad.

' DESINTERES

Un evidente desinterés se de

| EN POCAS LINEAS |

Luis Súñer Sanchís, el industrial de Alcira secuestrado hace setenta 
y cinco días, cumple hoy 71 años.

Unión Sindical Obrera (USO) registra estos días en su seno un serio 
movimiento tendente a la integración orgánica en Unión Gene
ral de Trabajadores (UGT). Según versiones recogidas por «El 
País* en medios sindicales, el propio secretario general de 
USO, Manuel Zaguirre, habría manifestado la posibilidad de 
esta salida a la grave situación económica por la que atraviesa 
el sindicato en una reciente reunión de su consejo confederal.

Miembros del equipo de desactivación de explosivos de la Policía 
Nacional retiraron ayer, en el barrio de la Rochapea, de Pam
plona, una carga explosiva compuesta de dos kilos de «goma- 
2», cuatro detonadores y un sistema de relojería incorporado. 
La carga se encontraba junto a una torre de conducción eléctri
ca de las Fuerzas Eléctricas de Navarra (FENSA), aunque no 
llegó a explosionar.

Es probable que el Papa Juan Pablo II anuncie, oficialmente, su 
viaje a España, que realizará en octubre de 1981, durante la 
visita que los Reyes de España le harán a finales del próximo 
mes de abril, según informaron a Europa Press en medios di
plomáticos.

Rodríguez Sahagún, Calvo Ortega y Gabriel Cisneros se reunieron 
ayer en el Congreso para analizar los casos de militantes del 
partido sujetos a expediente disciplinario. Según informaron a 
Europa Press fuentes autorizadas, el objetivo de la reunión es 
levantar todas las sanciones que pesan sobre estos militantes, 
y reiniciar así una nueva etapa del partido.

La Reina Doña Sofía viajó ayer a Londres para asistir a unos funera
les oficiados en memoria de su madre, la reina Federica de Gre
cia, que falleció en Madrid el pasado seis de febrero. Los fu
nerales han sido encargados por el hijo de la reina Federica y 
hermano de Doña Sofía, Constantino de Grecia, que reside en 
la capital británica desde los últimos años.

tectaba ayer entre la mayoría de 
los diputados en la reanudación 
del debate de la ley de Divorcio. 
Sólo una tercera parte de los di
putados ocupaba sus escafios, 
mientras el resto se dedicaba, 
en los pasillos, a comentar de
talles y aspectos concretos en 
torno a la cronología del fallido 
golpe de Estado.

El único elemento novedoso 
surgió ayer en torno a la ley de 
Divorcio, cuyos primerbs nueve 
artículos (del 42 al 50, ambos in
cluidos) fueron aprobados, fue 
el distanciamiento claro entre ' 
los liberales y los democristia- 
nos centristas, hecho que coloca 
a estos últimos en una situación 
de mayor debilidad dentro del 
partido del Gobierno.

El sector liberal centrista con 
aproximadamente veinte dipu
tados, se ha manifestado sin 
ambigüedades en favor de la ley 
Ordófiez, a la que califican de 
manera elogiosa, y lo único que 
desean es la modificación ya 
acordada del artículo 82.5 equi
valente al repudio, según la pro
pia interpretación de los demo- 
cristianos y los obispos, median
te el cual una pareja puede se
pararse tras haber cesado la 
convivencia conyugal durante 
seis meses libremente consen
tida.

Precisamente, democristianos 
y liberales son los que consti
tuyen ?en su mayoría, el sector 
critico de UCD.

ELPSOE QUIERE SABER 
QUE HARA UCD .

Entre tanto, los socialistas 

preguntaron a través de su por
tavoz, Antonio Sotillo —cuando 
ocupó la tribuna para defender 
su enmienda a la totalidad — , 
cuáles son las modificaciones 
que finalmente quiere introdu
cir UCD, calificando de «triste 
espectáculo* los enfrentamien
tos en el seno de la mayoría gu
bernamental. Javier Moscoso 
rechazó esta valoración desde 
los escaños centristas, señalan
do que el debate interno de UCD 
da idea de la gran libertad del 
grupo queriendo ser contunden
te al afirmar que no se debía 
confundir esa libertad con la fal
ta de unidad. No dijo, porque 
a estas alturas no puede ha
cerlo, cuáles van a ser las modi
ficaciones, aunque Fernández 
Ordófiez insiste en que sus con
cesiones a las posturas confesio
nales de muchos de sus compa
ñeros de grupo no pasan de mo
dificar el articulo 82.5 y si acaso 
en el Senado, variar técnica
mente, que no en su filosofía, 
los procedimientos especiales 
establecidos para el divorcio.

Se espera un nuevo 
aumento de las 
tarifas eléctricas

Madrid.— Las empresas eléc
tricas han pedido al Gobierno un 
aumento de las tarifas eléctri
cas de un 7,70 por ciento, para 
compensar el reciente aumento 
del coste del fuel.

En principio, las eléctricas pi
dieron que se aumentaran las 
tarifas eléctricas según el enca
recimiento del fuel en año hi
dráulico medio sin cuantifi- 
car la petición de incremento ta
rifario. Después elevaron la pe
tición de un 7,79 por ciento, que 
es la que obra en poder de la 
Administración. En esta peti
ción se argumenta que lo que se 
pide es la estricta repercusión 
del aumento de precio experi
mentado recientemente por el 
fuel que se emplea en genera
ción de energía eléctrica.

. En cuanto al incremento de 
recaudación por efecto de la 
nueva petición de incremento 
tarifario, los medios eléctricos 
consultados han señalado que 
ésta no es posible saberla, ya 
que se necesita conocer la factu
ración del año.

Madrid.— En relación con la 
publicación del informe del mi
nistro de Defensa al Congreso, 
medios parlamentarios mostra
ron ayer un profundo malestar 
por la filtración, e incluso el 
Grupo Comunista facilitó una 
nota en la qué insinúa que la fil
tración hace el juego a los que 
quieren desprestigiar las insti
tuciones.

Por su parte el ministro de 
Defensa, Alberto Oliart, mani
festó que sentía por la Cámara 
que se hubiera quebrantado el 
secreto, pero que prefiere que el 
informe se haya conocido a tra
vés de transcripciones magneto
fónicas, en vez de por vía de ru
mores, que habrían sido menos 
fiables.

PROCESADO EL CAPITAN DE 
NAVIO MENENDEZ VIVES

El capitán de navio Camilo 
Menéndez Vives, que se unió a 
las fuerzas rebeldes mandadas 
por Tejero poco después de la 
ocupación del Congreso, el pa
sado día 23 de febrero, ha sido 
procesado como presunto autor 
de un delito de rebelión militar.

Por otra parte, ayer se reunió 
el Consejo Supremo de Justicia 
Militar, órgano que ostenta la 
máxima autoridad judicial en la 
causa abierta a los generales 
procesados.

EL ABOGADO DE ARMADA 
RECHAZA LA VERSION 

OFICIAL

El abogado del general Ar
mada, Ramón Hermosilla, fa
cilitó ayer una nota en la que 
niega que su defendido acepte 
la versión del ministro de De
fensa, Alberto Oliart, como 
ajustada a la realidad en lo que 
se refiere a las actuaciones de 
su defendido.

Además de calificar de asom
brosa la publicación del infor
me del ministro, el letrado afir
ma: «no es este momento ni 
lugar de reconstruir, desde la 
defensa, los hechos en que in
tervino el general Armada, cuya 
valoración corresponde exclusi
vamente a la autoridad judicial, 

pero mi respeto por el proce
dimiento no debe interpretarse 
como una aceptación de las nu
merosas versiones que conti
nuamente se publican en los 
medios de comunicación*. El 
abogado indica también que no 
entra en consideraciones «sobre 
la gravedad del hecho de que un 
informe calificado de secreto o 
máximo secreto, que afecta a la 
defensa y a la seguridad nacio
nales*, haya sido dado a conocer 
inmediatamente de producirse.

También el abogado del ge
neral Luis Torres Rojas —igual
mente procesado—, Gerardo 
Quintana, ha manifestado a la 
agencia Efe su sorpresa por la 
amplia información «difundida 
a través del Ministerio de De
fensa*. Igualmente se manifies
ta sorprendido* porque parece 
ser, y precisamente a conse
cuencia de este mismo informe, 
que, al menos a nivel popular, 
la causa está vista para senten
cia*.

Ambos letrados ponen de re
lieve que los abogados defenso
res no han sido autorizados a co
nocer el sumario que instruye el 
general togado José María Gar
cía Escudero, juez instructor de 
la causa.

TOROS
QUINTA CORRIDA DE 

LAS FALLAS

Valencia.— Quinta corrida de 
las Fallas. Cuatro toros de Ga
briel Rojas, mansos y escasos de 
fuerza; uno de Carlos Núfiez, 
inválido, y otro de Matías Ber
nardos, mansote y bueno para el 
torero.

Cartel: Curro Romero dio el 
mitin en sus dos toros; Manza
nares, silencio en el primero. En 
el segundo, destrozado en et 
cuarto puyazo, silencio; Chava
lo, desentrenado y sin sitio, 
sólo destellos. Silencio en am
bos.

El presidente provocó un es
cándalo al empeñarse que al 
quinto toro le dieran cuatro pu
yazos. Curro Romero salió de 
la plaza entre cientos de al
mohadillas.

Gran exposición de obras de arte
HOTEL ACUEDUCTO

200 OBRAS DE MAESTROS ESPAÑOLES E IMPRESIONISTAS FRANCESES

Lucas, Alema, Poy Dalmau, Dalí, Miró, Emilio Sala, Roberto Domingo, C. Sáim, 
Gómez Gil, Joaquín Mir, J. Cusachs, Benjamín Falencia, F. Gimeno, Bermudo Ma
teos, Ernesto Gutiérrez, Romero Ressendi, Lupiáñez, José Lull, Segrelles, Benlliure, 
Segarra Chias, Giner Bueno, Ventura Millán, J. Terruellas, Teodoro Andréu, S. A. 
Galton, H. C. Fox, G. France, W. Maynard, J. Wallace, Corot, Díaz de la Peña, 
Benjamín-Constan, Henri J. Lafortier, León Legat, E. Bumand, Clary, A. de Neu- 

ville, Edouard López, V. Chavicny, Carlos Pradal, entre otros

PINTURAS SIGLOS XVH, XVIH, XIX Y XX. OLEOS, DIBUJOS, MARFILES, PLATAS, BRONCES, 
RELOJES Y GUARNICIONES IMPERIO FRANCES

EXPOSICION, DIAS: 19, 20, 21 Y 22
HORAS DE VISITA: De 11 a 2 y de 5 a 10.

UNA INVERSION EN ARTE ES UNA RENTA SEGURA

ORGANIZA EXPOVILL

M.C.D. 2022
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JESUS SANCHO ROF: Lo que más me preocupa no es la cifra 
de desempleo, sino su tasa de crecimiento

Madrid.- De la primera reu
nión que el Gobierno, trabaja
dores y empresarios, manten
drán el próximo viernes, sal
drá probablemente el calenda
rio formal de las negociaciones 
sobre el paro, según se despren
de de una entrevista realizada 
por «Efe» al ministro de Traba
jo, Sanidad y Seguridad Social, 
jesús Sancho Rof.

El ministro de Trabajo, Sa
nidad y Seguridad Social se re
fiere a los temas que pueden ser 
objeto de estudio en dicha mesa 
de negociación sobre el empleo 
y habla también de las razones 
que han motivado la fusión de 
los dos Ministerios de que es 
titular; de la política sanitaria y 
de la Seguridad Social, y otros 
temas relacionados con el mun
do del trabajo.

— ¿Se conocerá el próximo 
viernes el calendario formal de 
negociaciones sobre el empleo?

— La reunión ha sido convo
cada por el presidente del Go
bierno precisamente para dar 
una cierta formalidad al tema. 
Evidentemente esa reunión pue
de suponer la delimitación de 
los temas de estudio, calendario 
de trabajo, etc.

Tras ese primer contacto es
tamos todos de acuerdo en em
pezar a trabajar cuanto antes, 
para llegar rápidamente a un 
acuerdo. Unas conversaciones 
de este tipo necesitan de unos 
estudios técnicos muy compli
cados, que se están haciendo; 
supongo que las organizaciones 
empresariales y sindicales ten
drán hechos los suyos. Esto su
pone una primera fase de con- 

La supersecreta «Oficina de Reconocimiento 
Nacional» americana

altura se pueden sacar los objetivos previstos.

Casi siempre que se habla de 
esPionaje se menciona a la CIA 
y a su rival el KGB como el 
"ion plus ultra» de la soflstxa- 
C|ón y eficacia en proporcionar 
formación a sus respectivos 

°biernos o en desestabilizar 
hacer caer a los Gobiernos que 

0 les parecen seguros para sus 
ereses. Sin embargo en USA 

existe una organización que tie
ne un presupuesto del doble 

trastación de cifras para pasar 
luego a la etapa de las solucio
nes. .

En este sentido, puedo decir 
que el viernes es posible que 
se inicie esta primera fase de 
contrastación de cifras sobre la 
situación.

— ¿Qué va a aportar el Go
bierno a la mesa de negociación 
sobre el empleo?

— Lo primero, la voluntad de 
llegar a un acuerdo con los sin
dicatos y las patronales y, des
pués, el dato real de la situación 
—no teórico—, «que no es nada 
grato». Este es un temajde toda 
la sociedad y de la responsabi- 
lización de las fuerzas sociales 
con el Gobierno y en definitiva 
lo que vamos a discutir dentro 
de esa mesa es lo que todos po
demos aportar para reducir la 
tasa de crecimiento del empleo, 
e incrementar la inversión como 
único mecanismo que se tradu
ce en la creación de puestos de 
trabajo.

Lógicamente habrá diferen
cias de criterio en los distintos 
planteamientos, pero creo que 
cada cual pondrá las cartas bo
ca arriba y espero que ésto se 
traduzca en unos resultados po
sitivos, porque lo que existe es 
una decidida voluntad entre to
dos de aproximar posiciones en 
la consecución de un acuerdo 
beneficioso para los trabajado
res, empresarios, y en defini
tiva para el país.

PUESTOS DE TRABAJO 
ESTABLES

— ¿Cuáles son para el Go

más importante que la CIA y 
que puede llegar a entregar in
formación más precisa que nin
gún sistema de espionaje del 
mundo.

Esta organización se llama 
«Oficina de Reconocimiento Na
cional» y se oye hablar muy po
co de ella dado que está prote
gida por el secreto más riguro
so. Incluso su existencia es ofi

bierno las lineas maestras de es
te plan?

— La creación de puestos de 
trabajo estables, como única for
ma de combatir el paro. Esto pa
sa por la inversión y esa inver
sión pasa por el ahorro de todos, 
y cuando hablo del ahorro de 
todos estoy hablando de empre
sarios, trabajadores y sector pú
blico en gastos corrientes.

— ¿Hasta qué nivel de des
empleo puede aguantar la eco
nomía española?

— Eso nunca se sabe. Lo que 
a mí más me preocupa y al Go
bierno, no es la cifra de desem
pleo que se está dando, sino la 
tasa de crecimiento, los puestos 
de trabajo que se dejan de crear 
cada año o desaparecen. Tene
mos que cortar la tendencia cre
ciente de la tasa de desempleo.

— ¿1981 tendrá ya su pro
grama de empleo?

— Tiene que empezar a cami
nar este año y yo diría que de 
forma rápida, aunque, por su
puesto, el programa tiene que 
diseñar lo que serán los años 82 
y 83. De estas conversaciones lo 
que tiene que salir, pues, es el 
diseño de los presupuestos de 
Estado para 1982 y 1983.

Por otra parte, creo que se tie
ne -que plasmar en una serie de 
acuerdos concretos sobre temas 
concretos. En algunos bastará el 
acuerdo de las partes, de las 
fuerzas sociales con el Gobier
no, y en otros tendrá que refle
jarse en proyectos de ley que se 
discutirán posteriormente en las 
Cortes.

— ¿Cuáles son las priorida
des legislativas que observará 

cialmente ignorada. En los me
dios de inteligencia se la llama 
«operación negra» aludiendo a 
que nada de su trabajo ni sobre 
la identidad de sus oficiales pue
de ser del dominio público.

Los objetivos de esta agencia 
supersecreta consisten en foto
grafiar el territorio «enemigo» e 
inferir y analizar sus comunica
ciones.

En Estados Unidos existe in- 
neglable libertad de información 
y esta circunstancia ha motiva
do que de acuerdo con el «Acta 
de Libre Información», que per
mite cada veinte años poner en 
conocimiento público las accio
nes más secrétas del Gobierno, 
la CIA ha revelado que los saté
lites operados por la «Oficina de 
Reconocimiento Nacional» han 
estado fotografiando a fines de 
los años sesenta y en los inicios 
de los setenta, las manifestacio
nes antibélicas y los mítines ur
banos realizados en el propio te
rritorio norteamericano lo que 
pone en peligro la sagrada liber
tad de los ciudadanos america
nos, amparada por la ley.

El avance de la técnica foto
gráfica ha llegado a un nivel tal 
que desde cien kilómetros de 
altura se pueden fotografiar los 
detalles de los camiones, auto
móviles e incluso de los peato
nes que circulan. El problema 
parece ser que el costo de estas 
operaciones es enorme, por lo 
cual se han debido usar fondos 
secretos o semi-privados para 
superar el déficit de los presu
puestos originales.

durante su mandato?
— En estos momentos yo no 

me atrevo a decir cuáles son los 
temas prioritarios, porque van 
a estar en la mesa de negocia
ción con empresarios y trabaja
dores.

Entre ellos, el desarrollo del 
estatuto de los trabajadores, y 
de la ley básica de empleo, fon
do de garantía salarial y de pro
tección al trabajo e incluso el 
funcionamiento de la ley de coo
perativas etc., ya que todo 
incide en las negociaciones so
bre el empleo.

En la mesa vamos a tratar to
do, incluso los proyectos legis
lativos que no tienen nada que 
ver con el empleo, pero que po
drían influir negativamente en 
la confianza empresarial y por 
tanto, en la inversión.

Se estudiará, por ejemplo, 
si hay o no una ley de huelga, 
si lo que hace falta es un acuer
do de condiciones y no una ley 
formal. Es un tema que hay que 
discutir y no se puede decidir 
por el Gobierno sin más.

También estarán allí el tema 
del patrimonio sindical, que 
creo que es un viejo contencio
so que debe resolverse cuanto 
antes y sin crear fricciones, y 
con mayor motivo la constitu
ción del Consejo Económico So
cial.

— ¿Piensa seguir el camino 
iniciado de racionalización y cla
rificación de la financiación de la 
Seguridad Social? ¿Con qué 
medidas concretas?

— Sí. Creo que se ha hecho 
una labor muy importante y es 
una labor para continuar inten
sificándola en lo que se pueda, 
en el sentido de clarificación de 
la financiación de la Seguridad 
Social, con todos los añadidos 
que lleva la cuota de la Seguri
dad Social, como puede ser el 
fondo de garantía salarial y la 
cuota de formación profesio
nal; el ordenamiento del siste
ma de la Seguridad Social, con 
el estatuto de personal, que va 
muy adelantado; y la descen
tralización y desconcentración 
del gasto.

En resumen, los objetivos bá

sicos son: eliminar la burocra
cia, la descentralización de de
cisiones y de presupuestos.

— ¿Se va a cambiar el sistema 
de la financiación de la Seguri
dad Social en el sentido de redu
cir las aportaciones de empresa
rios y trabajadores y aumentar 
las del Estado?

— Hay un acuerdo en los pac
tos de La Moncloa de llegar a un 
20 por ciento en un período de 
tiempo determinado y evidente
mente el tema de cuotas bases 
es importante en este momento, 
sobre todo si queremos obtener 
dinero para los mecanismos de 
empleo, para potenciar fondos 
de garantía salarial. Si no se va 
a cambiar rápidamente el siste
ma sí que está tratando prio
ritariamente.

Lo que se tiene que hacer en 
la mesa de negociación es fi
jar el cuadro económico donde 
se puede ahorrar o tener mayo
res ingresos. Para tener dine
ro para una inversión produc
tiva, el sistema de financiación 
de la Seguridad Social es fun
damental.

— ¿Se va a seguir por el ca
mino de las auditorias en los 
centros de la Seguridad Social?

— Sí. El mecanismo que es
tamos intentando diseñar es 
que en cada una de las institu
ciones de la Seguridad Social, 
su presupuesto por programas 
sea un presupuesto por objeti
vos, y que una vez aprobado 
tengan plena responsabilidad de 
ese presupuesto y que el apara
to central de la Seguridad Social 
funcione por mecanismos de au
ditorias de inspección y de con
trol de cumplimiento de esos ob
jetivos.
A LA REFORMA SANITARIA
— ¿Se va a celebrar, el pro

yecto de reforma sanitaria, en 
qué consiste dicho proyecto?

— Una de las instrucciones es 
acelerar al máximo este tema, 
ya que es una ley prioritaria. Ya 
hay preparado un proyecto de 
Ley Básica de Sanidad, al que 
en este momento se le están 
dando los últimos toques de ca
rácter jurídico. ,

M.C.D. 2022
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EVARISTO PALACIOS:
LA REALIDAD ES COSA SERIA

¿Y qué fue del 
«Premio Diputación»?

Hasta el pasado día 15 colgó 
sus obras de pequeño formato 
en una de las salas de «El To
rreón de Lozoya», Evaristo Pa

lacios, joven artista cacereño. 
Palacios procede de la Escuela 
de Artes Aplicadas de Mérida, 
(Badajoz).

Terroba Esquina dice del ar
tista, que es un «captador de las 
cosas sencillas»; y Javier Ba
tí ía, intepreta estos pequeños 
esmaltes como «la expresión de 
agonía de un pueblo que aban
dona sus campos y sus casas».

Las pequeñas obras expues
tas tienen como motivación pin
torescos rincones extremeños, 
aunque también Palacios capta 
paisajes de otras latitudes de la 
península, como por ejemplo So
ria y Salamanca- Yo creo que el 
dibujo es correcto. También 
creo que este artista, si hubiera 
querido o si hubiera estado un 
poco más informado (cultural
mente hablando), pudiera haber 
resultado un aceptable realista, 
pues tiene esa propiedad y afi
ción de arañar los rincones con 
el detalle, propio de aquellos ar
tistas a los que el realismo «les 
vá». Pero su realismo se queda 
ahí: en la realidad, sin más. No 
hay otra intencionalidad; ni 
siquiera vemos esa denuncia so
cial de los pueblos «abandona
dos y agónicos», que ve Badia. 
Palacios se queda en lo comer
cial, con una forma de hacer 
convencional y repetitiva. Debe 
intentar lo otro. ¿Qué es lo otro? 
Pues algo asi como agarrar la 
realidad por su rabo. (Sala de 
«El Torreón de Lozoya»).

Voló, voló, voló, como el pobre «gorrionsío» de aquella bonita 
ranchera titulada «La Calandria». El premio, el jugoso premio de 
pintura «Diputación de Segovia», voló. ¿O no estoy en lo cierto? El 
caso es que entre finales del pasado año y el inicio dej presente ya 
debía haberse convocado y fallado. Nos dicen que la Excelentísima 
Diputación segoviana ha sufrido más recortes en sus presupuestos, 
que regates pudiera hacer Juanito a un defensa central. ¡Qué pena! 
¡Con lo bien que estaba el premio! ¡Con lo estupendamente bien 
que le venían las 100.000 pesetazas a los pobres artistas de estos 
condenados páramos castellanos! Pero asi es la vida, señores: el 
que no llora, no mama. Y hay que pagar muchas poltronas de las au
tonomías y nacionalidades. Mucho nos tememos que el premio de 
marras esté ahora nutriendo las talegas de algún avispado lendaka- 
ri.en forma de dietas o asi...

Pintores: ¡Ajo, agua, y resina! -

LA FOTOGRAFIA, UN ARTE VICTORIA GASANE 
Y SU PINTURA

Otra vez tenemos que denunciar la falta de sentido y de esté
tica al colgar una exposición. Precisamente ya ha ocurrido en estas 
mismas salas. No por mucho madrugar amanece más temprano, Y 
no por mucho atiborrar una pared de cuadros, va a resultar la expo
sición más buena. O sea: una muestra de arte no se puede convertir 
en una estantería. Lo digo porque hay cuadros de esta pintora que 
se amontonan. No se me amontonen, por favor —que diría un gene- 
ralito mexicano—.

Victoria Gasane es correcta en su hacer, y tiene sensibilidad- 
Pero se va por lo fácil y eso no vale: demasiado facilidad y efectis

mo con la espátula (esos tópicos pueblos blancos de los cuadros 4 y 
13), y demasiados «barridos» convencionales (cuadros 22 y 30).

Y sin embargo Victoria Gasane no es ninguna advenediza en és
to del arte: es una profesional. Por eso debe irse a por lo difícil, a 
por la pintura. Sus cuadros 7 y 10 están dentro de esa línea de plan
tearse el hacer pintura sin artificios. Y también ese bonito cuadro 
número 33, que tiene ecos y resonancias del maestro Pancho Co- 
ssío (Sala de «El Torreón de Lozoya»).

Escribe:

Temporada de pesca», fotografía realizada por H. Arribas
Juanelo Turriano

M.C.D. 2022
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mar r u ec o s  r o mpe
SUS RELACIONES
DIPLOMATICAS CON MAURITANIA

Rabal. —Marruecos rompió ayer sus relaciones diplomáticas 
con Mauritania, después de que este país hiciera lo propio el día 
anterior, tras acusar abiertamente a Rabal de fomentar la intentona 
golpista. Asimismo, el Gobierno mauritano denunció la utilización 
marroquí de su Embajada en la capital de Senegal (país desde el 
que llegaron los mercenarios) para «organizar la agresión».

El Consejo de Ministros de Mauritania admitió ayer que las 
autoridades de Dakar no estuvieron implicadas en lo ocurrido, en 
tanto que en Rabat arrecian las criticas contra Argelia, país al que 
acusan de fomentar un clima antimarroquí.

Joseph Luns

«LA INTEGRACION DE ESPAÑA EN LA O.T.A.N. 
ES UNA DECISION EXCLUSIVAMENTE ESPAÑOLA»

Comienzan las maniobras del 
Pacto de Varsovia en Polonia

Abarcan también territorio 
soviético, checo y de la RDA

Bruselas.— El secretario ge
neral de la Organización del 
Tratado del Atlántico Norte 
(OTAN), Joseph Luns, se pro
nunció ayer, por primera vez, 
sobre el fallido golpe de Estado 
en España. Luns, que se entre
vistó en la residencia del emba
jador de España en Bruselas con 
el ministro de Asuntos Exterio
res, José Pedro Pérez Llorca, 
declaró que «ese incidente, por
que se trata de un incidente, re
fuerza nuestra fe en la democra
cia española, tan brillantemente 
dirigida por el Rey».

afirmó. .
El ministro español reconoció, 

sin embargo, que había discuti
do con el secretario general de 
la OTAN la teoría de la amplia
ción de la Alianza Atlántica.

«Nuestros puntos de vista coin
ciden. La ampliación de la 
Alianza no tiene por qué dar ob
jeto a ninguna interpretación 
desequilibradora de los blo
ques», precisó.

Niña muerta por su secuestrador

Varsovia.— Las maniobras 
del Pacto de Varsovia, conocidas 
con la denominación Soyuz 81 
(Unidad 81), «han comenzado» 
en territorio de Polonia, URSS, 
Checoslovaquia y la República 
Democrática Alemana (RDA), 
anunció ayer la agencia polaca 
Pap.

La misma agencia informó

El Estado italiano 
compra 246 cartas 
autógrafas de Verdi

Roma.— El Estado italiano ha 
comprado a un anticuario de Mu
nich 246 cartas autógrafas de 
Giuseppe Verdi a su editor, Giu- 
lio Ricordi.

El contenido de estas cartas 
se refiere a la reducción de cinco 
a cuatro actos de la ópera «Don 
Carlos», a la traducción al fran
cés de «Simón Boccanegra» y a 
la composición y puesta en es
cena de «Otelo».

El ministro de Bienes Cultu
rales, Oddo Biasani, dijo que es
a adquisición «es un modo con

creto de celebrar dignamente el 
ochenta aniversario de la muer
te de Giuseppe Verdi».

que el primer secretario del par
tido comunista polaco (PGUP), 
Stanislaw Kania, y el primer 
ministro, Wojciech Jaruzelski, 
recibieron el pasado martes al 
comandante en jefe del Pacto, el 
mariscal soviético Víctor Kuli- 
kov; al jefe del Estado Mayor, 
Anatoli Gribkov, y al jefe adjun
to del Ejército y la Marina sovié
ticos, Guenadi Sredin.

En el comunicado final de la 
entrevista, desarrollada «en to
no de amistad y cordialidad», se 
expone que las tropas polacas, 
conjuntamente con las de la 
URSS y los otros aliados del Pac
to, «están al servicio de la paz y 
el socialismo».

Por su parte, el diario del 
Ejército polaco, Zolnierz Wol- 
nosci, sin especificar el número 
de hombres y armas que parti
cipan en estos ejercicios, publi
có ayer que las maniobras de los 
cuatro ejércitos conjuntos «de
muestran la voluntad inque
brantable de todos los aliados de 
defender las fronteras socialis
tas y la fraternidad militar».

Según el secretario de la 
Alianza Atlántica, a lo largo de 
la media hora que conversó con 
Pérez-Llorca no se trató el tema 
de la posible integración de Es
paña en la OTAN. «Ya he repe
tido muchas veces que se trata 
de una decisión exclusivamente 
española, y que ni por mi parte 
ni por la de los países de la or
ganización se hará nada que 
puede ser interpretado como 
una presión sobre España en 
una cuestión que es de su sola 
competencia». •

Luns insistió en que la con
versación con el ministro espa
ñol se había celebrado a petición 
suya y se había limitado a exa
minar «los diversos problemas 
que se plantean en el mundo, 
sobre los que España está inte
resada como país democrático 
perteneciente a Europa.

José Pedro Pérez-Llorca 
ficé la versión ofrecida 
Luns: Puedo asegurarles

rati- 
por 
que

no hemos hablado para nada de 
cuestiones bilaterales ni de la 
posible integración de España»,

FELIPE GONZALEZ, A PARIS

Moscú.— Una niña soviética 
de doce años murió reciente
mente en Moscú a consecuencia 
de las heridas recibidas por un 
desequilibrado que la mantuvo 
como rehén durante varias 
horas, informaron fuentes no'' 
oficiales.

El desequilibrado, armado 
con un fusil, tomó a la joven 
como rehén y disparó contra su 
padre cuando este quiso inter
venir para liberarla.

Después de tres horas de sus
pense, la policía asaltó el apar
tamento donde la joven era re

, tenida. Ciento cincuenta hom
bres participaron en la opera
ción.

Fuentes soviéticas solventes 
informaron ayer que la niña mu-

rió a consecúencia de las heri
das recibidas. En cuanto al pa
dre, se le tuvo que amputar una 
pierna. Ni la Policía ni en el hos
pital donde fue internada la niña 
quisieron dar precisiones sobre 
el incidente.

La Prensa soviética, como es 
habitual, no habló de este asun
to. Acontecimientos de este tipo 
son raramente conocidos por el 
público.

Oficialmente sólo se conoce 
en Moscú un caso precedente de 
toma de rehenes. El hecho se re
monta a 1978, cuando un sovié
tico, que pretendía emigrar de 
la URSS, irrumpió, armado con 
un fusil, en las oficinas de la 
compañía aérea finlandesa Fin- 
nair. Fue rápidamente detenido.

PANORAMICA]
COLOMBIA: El sacerdote salvadoreño Benito Tovarhasidodete- 
nido en Bogotá, acusado de colaborar con las guerrillas colombia
nas. Tovar, miembro del Frente Democrático Revolucionario de El 
Salvador, fue capturado en el norte de la capital por agentes del Ser
vicio de Inteligencia Militar.

MEJICO: El ministro español de Energía, Ignacio Sayón, llegó 
anoche a Méjico capital para participar en una reunión iberoameri
cana sobre fuentes alternas de energía y firmar dos convenios con 
Méjico. Los convenios se refieren a la participación conjunta de em
presas públicas españolas y mejicanas en la investigación, explora
ción y explotación de recursos minerales, y a tecnología relacionada 
con el uso del uranio.

Portugal
El Gobierno propone 
el acceso del capital 
privado a la banca
Lisboa.— El Gobierno portu- 

uués ha propuesto al Parlamen- 
una ley que permite el acceso 
1 capital privado a la banca y 

8 ^guros, nacionalizados des- 
fll_a éPoca de la revolución por- 
19746Sa ÍnÍCÍada en abril de 

traf8 propue3ta' con petición de 
amiento prioritario y urgen- 

el nieberá ser estudiada hoy por 
Ren-tno de ,a asamblea de la 
^Publica (Parlamento).
Prim Propuesta del Gobierno del 

min'stro Francisco Pinto 
ecnJl™30 cierra a la actividad 
teiAfÓmica p"vada los correos, 

Onos y telégrafos.-Efe.

Bonn.— El secretario general 
del PSOE, Felipe González, se 
entrevistó ayer en Bonn con el 
canciller de la República Fede
ral de Alemania, Helmut Sch- 
midt, con el ministro de Exterio
res, Hans Dietrich Genscher, y 
con el presidente del SPD, Willy 
Brandt. En las tres conversa
ciones se expresó al líder del 
PSOE la simpatía del Gobierno y 
partido socialdemócrata por el 
proceso democrático español, y 
se garantizó el apoyo político 
alemán a la integración españo
la en la CEE.

EiT cuanto a medidas concre
tas de apoyo de la RFA a la de
mocracia española, mediante su 
aceptación en la Comunidad Eu
ropea, Felipe González se mos
tró confiado en que las autori
dades alemanas harán lo posible 
para retirar los obstáculos que 
interponga el egoísmo nacional

de los países comunitarios a la 
construcción de Europa con la 
inclusión de España.

Terminada su visita a Alema
nia Federal, el secretario del 
PSOE ha emprendido hoy viaje 
hacia París.

Detenido nuevamente 
un disidente soviético

Moscú.— El disidente sovié
tico Anatoli Marchenko fue de
tenido el martes, ce'rca de Vla- 
dimir (doscientos kilómetros al 
este de Moscú). En 1960 fue 
condenado por intentar evadirse 
de la URSS, cuando aún no 
había surgido siquiera el térmi
no disidente en su acepción ac
tual.

Libre en 1966, escribió «Mi 
testimonio», libro por el que fue 
condenado a tres años de traba
jos forzados.

ARGENTINA: Aunque los medios gubernamentales argentinos 
insisten en que es a la justicia a quien le corresponde decidir sobre 
el caso de María Estela Martínez de Perón, sin embargo en círcu
los del partido justicialista se considera «inminente su libertad».La 
viudad de Perón ya lleva detenida cinco años, y podría recuperar 
próximamente su libertad, o por excarcelación, o por haber cumpli
do ya el período de pena que pudiera corresponderle.

GRECIA: Un fuerte movimiento sísmico conmovió anoche la 
zona circundante del Golfo de Corinto y de Atenas, pero al parecer 
no se han producido desgracias personales ni daños materiales, in
forma la Policía. El seísmo alcanzó una intensidad de 5,1 grados en 
la escala de Richter.

BRASIL: La deuda externa de Brasil alcanzó cincuenta y tres mil 
ochocientos cincuenta millones de dólares en diciembre pasado se
gún el Banco Central.

VATICANO: El cardenal Agostino Casaroli, secretario de Estado 
del Papa Juan Pablo II, recibió ayer en el Vaticano al «ministro de 
Asuntos Exteriores» palestino, Faruk Kaddumi. La entrevista entre 
el purpurado y el director del Departamento Político y miembro del 
Comité Ejecutivo de la «Organización para la Liberación de Palesti
na» (OLP), duró tres cuartos de hora. .

BELGICA: Con el objeto de pedir la aceleración de los trámites 
para la entrada de España en la Comunidad Económica Europea, 
Manuel Zaguirrese entrevistará hoy en Bruselas con Lorenzo Nata- 
li, presidente de la comisión negociadora de la CEE.

TALBOT HORIZON. EL MEJOR COCHE DEL AÑO

MOSAr- Avda. de San Rafael, 42. SEGOVIA @ TALBOT

M.C.D. 2022
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JESUS BELLOTA HABLA DE LA G. SEGOVIANA:

«El balance de la temporada, por muchos motivos, 
es decepcionante»

«Entiendo que ha faltado un poco de responsabilidad 
por parte de todos» ,

El sábado, 
tres finales 
del deporte escolar

El sábado próximo se van ; 
disputar tres nuevas finales de 
deporte escolar, en la categorií 
de cadetes.

En esta ocasión se trata de

Faltan muy pocas jornadas 
para concluir la competición. 
Algunos conjuntos, los menos, 
luchan denodadamente por con
seguir un. pqesto de ascenso, 
otros, algunos más, intentan 
eludir el descenso como única 
solución a una mala temporada 
de fútbol. Los hay que, también, 
que «ni dan ni toman». Quiero 
decir que son esos equipos que 
situados en la mitad de la tabla 
por circunstancias diferentes 
—pretenden mantenerse, no tu
vieron suerte, jugaron bien pe
ro... etc, y entre éstos está, den
tro de la primera preferente cas
tellana, el conjunto de la G. Se- 

Un equipo que fue a menos

goviana. Situado el equipo en el 
décimo tercer lugar de la tabla, 
entre los 18 participantes, que
da claro que con sus 21 puntos 
—16 menos que el líder—, está 
muy lejos de aspirar a algo mu
cho mejor, ni tampoco a peor, ya 
que salvo un «milagrito» o que 
Santa Rita, como patrona de lo 
imposible, intervenga, Santa 
Bárbara, Pozuelo, Sonseca y 
Unión, serán los que vayan a la 
primera regional por «malos*.

Puestas así las cosas hemos 
dialogado con el responsable 
técnico del equipo azulgrana Je
sús Bellota. Dado que nunca fue 
remiso a contestar a nuestras 
preguntas, tampoco en esta oca
sión puso «peros y asi quedan 
recogidas sus manifestaciones.

UN BALANCE TAN MALO 
COMO EL ECONOMICO 
(A NIVEL NACIONAL)

— ¿Qué motivos hicieron al

PROBLEMA 
DE AJEDREZ

Por HARRY SMITH •

Juegan negral y dan mate en tres. Cómo1

SOLUCION airui 1 * \ *3 11 't

equipo situarse donde está hoy?
— La verdad es que el balan

ce puede y debe verse como de
cepcionante. Entiendo que se 
pensó demasiado a prisa en las 
posibilidades de ascenso, cues
tión que nunca quise anunciar. 
Hubo quien dio tan excesiva im
portancia al ascenso de la tem
porada anterior, que todo pare
cía podría ser muy fácil. La ver
dad es que yo pienso que ni a 
tanto podíamos llegar, pero 
tampoco podía pensar que íba
mos a estar como ahora esta
mos.

— Bueno, pero entiendo que 
además de todas esas cuestio

nes existirán otras motivaciones 
de tipo técnico.

— Pienso que sobre el equipo 
se han ido acumulando una serie 
de adversidades como lesiones, 
escaso número de jugadores pa
ra poder ser alineados, falta de 
Jugadores importantes para el 
equipo y también, y ésto hay 
que decirlo, que yo pude haber 
fallado en más de una ocasión 
con mis planteamientos. Por 
tanto en la parte que me corres
ponde, soy culpable de la situa
ción. Creo que sin tanta adver
sidad podríamos estar entre los 
cinco primeros. Que ese era el 
lugar más acorde con lo que el 
equipo tenía en su plantilla. 
Aunque el ascenso estuviera le
jos. Pero digo que por parte de 
todos los que componemos el 
club ha faltado un poco de res
ponsabilidad. Y esa falta se ha 
dejado notar.

UNOS NO ACIERTAN 
Y OTRAS FALLAN 

(COMO EN LAS QUINIELAS, 
PERO AL REVES)

— Bien. Pues llegados a este 
extremo entiendo que no estaría 
nada mal que diéramos un «re
paso» a la actuación de los juga
dores.

— Mira prefiero no entrar en 
ese tema. Si un jugador actúa 
mal creo que soy yo, de forma 
privada, quien debe decírselo. 
Por ello creo que a esa pregunta 
no puedo contestar.

, — Vamos, entonces, a cam
biarla por una de «corte» más 
genérico. ¿Cómo ha sido la labor 
de los jugadores en sus distintas 
demarcaciones?

— El defensa tuvimos el pa
sado año una gran seguridad. 
En la presente campaña faltó 
acoplamiento, quizás porque en 
muy pocos encuentros la linea 

estuvo completa. Las lesiones 
hicieron que muchos hombres 
no pudieran jugar. Sin embargo 
entiendo que el principal mal 
del equipo estuvo en el centro 
del campo. El único jugador que 
está respondiendo con plenitud 
es Borreguero, en otros, como 
Paco o J. Luis, falta entrena
miento y ello se nota, sobre to
do, en las segundas partes. En
tre los delanteros falta un hom
bre realizador. Tenemos una 
gran penuria de goles y ello se 
nota a lo largo de toda una tem
porada. Al comienzo de la cam
paña y durante la misma, pedí a 
la directiva delanteros. Pero no 
siempre se puede conseguir 
aquéllo que es necesario y he
mos tenido que actuar con lo 
que teníamos. J. Luis, por ejem
plo, que es un buen técnico, le 
falta fuerza y sobre todo entre
namiento. Otros, como Cantale- 
jo, sin apenas entrenamiento, 
están demostrando una puesta a 
punto excelente.

JUGADORES DE SEGOVIA 
(SI PERO...)

— Sobre aquel pensamiento 
que muchos aficionados hemos 
tenido sobre la posibilidad de 
mantener equipos segovianos 
con jugadores de segovia, ¿cuál 
es tu opinión?

— Mantener un equipo en es
ta categoría con jugadores sego
vianos es muy difícil. Puede que 
en la comarcal haya excelentes

Un entrenador responsable 

jugadores. Pero traerles a en
trenar desde Ayllón o Cantalejo, 
pongo como ejemplo, es más di
fícil que hacerlo desde Madrid. 
Y sin entrenamiento, porque el 
cambio de categoría lo nota mu
cho el jugador, no se pueden in
tegrar en el equipo. Los jugado
res de la comarcal, porque en la 
mayoría de los casos no dispo
nen de entrenadores titulados, 
juegan a «su aire» y en equipos 
superiores han de someterse a 
una disciplina. En una palabra, 
que primero hay que enseñar.

POCOS BUENOS
(MUCHOS MEDIOCRES)

De los equipos que has visto 
esta temporada ¿quienes te han 
gustado más?

— Sin duda el Móstoles. El 
equipo tiene jugadores vetera
nos, pero hacen un juego muy 
bueno. Sin embargo, esperaba 
mucho más del Real Madrid, 
pese a que nos goleara. Sus ju

gadores entrenan todos los días 
y tienen que dar más de sí. El 
resto de los equipos, salvando el 
Avila, somos casi iguales. Tam
bién, y por la otra parte, exclu
yendo al Unión.

SEGUIR O NO SEGUIR 
(MAS BIEN, SI QUE NO)

— Jesús, se acerca el final de 

En algunos falta entrenamiento

temporada. Desde hace algún 
tiempo vengo preguntándote si 
seguirás o no en la campaña 
próxima. ¿Puedes contestar ya 
al tema?

— A mi me gustaría seguir. 
Sería, y es, como un reto a mi 
mismo. La primera temporada 
logramos el ascenso; en esta 
las cosas fueron peor y quisiera 
ver las posibilidades en otras 
etapas venideras. Pero en defi
nitiva no se lo que haré. De 
cualquier forma, si continuara al 
frente del equipo, tendría que 
exponer a la directiva una serie 
de condiciones. Sobre todo en el 
tema de los entrenamientos. 
Necesariamente tendrían que 
ser tres días por semana y para 
todos los jugadores. Y como 
condición previa que el equipo 
se comenzara a hilbanar al final 
de esta misma temporada.

Por pedir que no quede, aun
que las peticiones sean tan jus
tas como éstas. Gracias Jesús y 
suerte en tu caminar por el de
porte. j,M_.

Examen para la obtención 
de la licencia de caza

Conforme a lo que establece 
la Ley de Caza sobre las pruebas 
de aptitud necesarias para obte
ner por primera vez la licencia 
de caza, se ha constituido una 
ponencia en el ICONA con fun
cionarios de éste Instituto, 
miembros de la Guardia Civil y 
la Federación Española de Caza, 
a la que se ha incorporado, en 
función de la trascendencia e in
terés general del tema, el Presi
dente de la Coordinadora para la 
Defensa de las Aves.

La citada ponencia ha cele
brado ya tres reuniones. Entre 
sus conclusiones provisionales 
figura el establecimiento de di
ferentes modalidades de exa
men para la caza sin armas de 
fuego y la que vaya a practicarse 
con ellas. En ésta última moda
lidad se propondrán exámenes 
complementarios, cuando el as
pirante desee practicar la caza 
mayor o la de aves acuáticas.

El examen, que se efectuará 
en forma de preguntas cortas y 
cuya realización se pretende que 
tenga lugar al mismo tiempo en 
toda España y con idéntico te

las finales de voleibol mascu
lino, a las diez de la mañana, 
entre los equipos del colegio 
nacional de Cabezuela y el Se
minario Diocesano de Segovia; 
de voleibol femenino, a las on
ce, enfrentándose el colegio na
cional de Arcones y el centro de 
formación profesional Angel del 
Alcázar, y de baloncesto mas
culino, siendo los finalista» el 
Instituto Marqués de Lozoya, 
de Cuéllar, y el Instituto Andrés 
Laguna, de Segovia; este parti
do se jugará a las doce.

Todas las finales serán en el 
pabellón deportivo «Enrique Se- 
richol», con entrada gratuita.

Fútbol regional 
PARTIDOS 

PROGRAMADOS 
PARA HOY

• Partidos aplazados que se ce
lebran hoy:

3.a REGIONAL PREFERENTE 
GRUPO 5.°

Villacastin-Arévalo.

3.a REGIONAL ORDINARIA 
GRUPO 14

Valseca-Nava Asunción.
Navas de Oro-Bernardos. 
Bernúy-San Lorenzo.
G. Segoviana P.-Abades.
Valsain-Monteresma.

Descansa: Arévalo e Hijos.

GRUPO 15

Cantimpalos-Cabezuela. 
Mozoncillo-Carbonero.
Lastras Cuéllar-Fuehtepelayo. 
Boceguillas-Escarabajosa. 
Prádena-Zarzuela Pinar.

Descansan: Los Primeros y 
Navalmanzano.

mario, versará sobre conoci
miento de la legislación de caza, 
distinción de las especies zooló
gicas que se puedan cazar le
galmente y sobre el correcto uso 
de las armas de caza.

La Federación Española d® 
Caza ha propuesto que se estu
die la posibilidad de que se im
partan unos cursos de formación 
y reciclaje para los poseedores 
de licencia que soliciten su re
novación.

El ritmo de trabajo de la P0' 
nencia se está acelerando con e 
fin de tener redactada la opor
tuna Orden Ministerial con an
terioridad al comienzo de la Pr0' 
xima temporada.

La implantación en España 
pruebas de aptitud para obtene 
por primera vez la licencia 6 
caza responde a la filosofía con 
servacionista y formativa 
imponen los momentos a0*0® 
les, en los que resulta inelucli'^ 
la existencia de unos minim 
conocimientos que contribuya^ 
a la defensa de la naturaleza, a 
la que los cazadores deben s 
los más interesados.

M.C.D. 2022
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Acordadas con los entes preautonómicos:

Fueron firmadas las subvenciones 
del CSD para el deporte escolar

Madrid.—Ayer se firmaron en 
el Consejo Superior de Depor
tes, bajo la presidencia del se
cretario de Estado Jesús Her- 
mida, los acuerdos de distribu
ción de las subvenciones para 
deporte escolar, entre los entes 
preautonómicos y el CSD, por 
un importe superior a los 108 
millones de pesetas.

Las cantidades se distribuye
ron asi:

Consejo General Interinsular 
de las Islas Baleares, 6.831.450 
pesetas. Junta Regional de Ex-

Baloncesto
Inscripciones 
para el torneo 
de Primavera

tremadura, 9.644.400 pesetas. 
Diputación General de Aragón, 
12.368.050 pesetas. Consejo del 
País Valenciano, 19.802.275 pe
setas. Junta Comunidades de 
Castilla-La Mancha, 21.164.100 
pesetas. Junta de Canarias, pe
setas 12.390.375. Melilla, pese
tas 1.786.000. Ceuta, 1.384.150 
pesetas. Junta de Galicia, pe
setas 23.061.725.

El acto se inició con unas pa
labras de Jesús Hermida, que 
significó la importancia del ac
to porque «esta modalidad de
portiva entra en la vía de lo que 
debe ser el deporte de base».

A estos acuerdos de distribu
ción, firmados hoy, hay que 
añadir el del Consejo General 
de Castilla y León, que sobre
pasa los 37 millones de pese
tas, donde existe ya un acuer
do.

Federación Segoviana de Ba
loncesto.— Una vez finalizados 
los campeonatos provinciales 
de baloncesto de la temporada 
1980-81, esta Federación, a fin 
de dar continuidad en la prácti
ca de este deporte a los juga
dores de los clubs y equipos 
que lo deseen, organizará, co
mo en años anteriores, el Tor
neo de Primavera, al que po
drán inscribirse cuantos equi
pos femeninos y masculinos lo 
interesen, en las categorías sé
nior, júnior y juvenil.

Como en anteriores torneos 
de primavera y en considera
ción a la finalidad que con el 
mismo se persigue, la Federa
ción autoriza a los jugadores de 
los clubs que no participen para 
que jueguen con cualquier equi
po inscrito.

El plazo para efeptuar las ins
cripciones queda abierto hasta 
el próximo dia 27 de los co
rrientes.

Todo equipo no federado, 
Que quiera participar en este 
torneo, puede pasarse por esta 
Federación para solicitar infor
mación sobre cualquier duda 
Que pueda tener.

El torneo se regirá por las 
normas generales del Regla
mento de Competición de la Es
pañola y las particulares que la 
Federación Segoviana establez
ca.

El Barcelona no consiguió 
la Recopa

El Barcelona tampoco pudoen 
esta ocasión conseguir suprimer 
titulo continental, cuando todo

Esquí ,
Blanca Fernández 
Ochoa, tercera en la 
Copa de Europa

Piancavallo ' (Italia).—La es
quiadora española Blanca Fer
nández Ochoa quedó tercera en 
la clasificación general definiti
va de la Copa de Europa de 
esquí alpino femenino en la dis
ciplina de slalom.

En la prueba de slalon dis
putada hoy venció la polaca Do- 
rota Tlalka, que cubrió el reco
rrido en 1.51.15.

2, Andreja Leskovsek (Yugos
lavia), 1.51.56; 3, Rita Naepflin 
(Suiza), 1.52.11; 4, Ewa Gra- 
bowska .(Polonia), 1.52.38; 5, 
Alexandra Marasova (Checoslo
vaquia), 1.52.54.
Clasificación general (slalom)

1, Dorota Tlalka (Polonia), 75 
puntos; 2, Roswita Aschenwald 
(Austria), 72; 3, Blanca Fernán
dez Ochoa (España), 64; 4, Met- 
ka Jerman (Yugoslavia), 58; 5, 
Roswitha Steiner (Austria), 56.

parecía indicar que tenia equipo 
suficiente para ser el favorito. 
Por un lado, el hecho de que 
Sibilio y Phillips anotaran tan 
sólo tres puntos, lo cual fue un 
lujo que no se puede permitir, 
y, por otro, que el conjunto ita
liano supo jugar estratégica
mente muy por encima, resulta
ron las dos claves determinan
tes de la final.

Antonio Serra se mostró en 
esta ocasión demasiado con
servador y no se atrevió a arries
gar en ningún momento. De ahí 
que Solozábal, verdadero cere
bro del equipo, estuviera dema
siado tiempo en el banco. Por 
otra parte, tampoco se decidió 
a que un alero de la calidad, y 
tan buen defensor, como Flo
res, saliera a marcar a Marzo- 
rati, que jugó muy suelto y fue 
una vez más el artífice del triun
fo de su equipo. Ni Creus ni 
Solozábal pudieron sujetar al 
base rival, quizá el mejor de 
Europa, que además les aventa
jaba en envergadura a ambos.

Al margen de ésto no es nin
guna exageración decir que al 
Barcelona, aparte de los fallos 
ya apuntados, le faltó raza, ca- 
risma y algo de fe para alzarse 
con el triunfo.

CLASIFICACIONES
BALONMANO

3
^amante.....................20

RIAZANO................20
Lorenzo.... 21 

devalo........................ jo
p^^BRADA................... 20
c a n t a l e jo .................. 20
^Tacacharrita. .19

Leones C..19 
s b pu l v e d a .................. 20

Re g a ñ o .....................20
a y l l o n e s a ....2o

•‘■l l a c a s t in ............. 18
2SGa ií0. a y l l o n e s a
PUNTOS DE MENOS POR

G E P F C P

15 2 3 45 10 32 
12 4 4 45 26 28 
11 5 5 52 31 27 
11 4 4 44 20 26
10 3 7 36 20 23
11 1 8 53 44 23

8 5 6 34 29 21
9 3 7 21 16 21
7 5 8 31 40 19
8 3 9 37 43 19
7 4 10 41 49 18
5 4 11 21 47 14
5 2 13 31 50 12
6 2 12 39 51 11
4 3 13 21 51 8
3 2 13 20 44 5

Y VILLACASTIN TIENEN 
SANCION FEDERATIVA.

Liga Nacional de Segunda 
División Masculina

J. G. E. P. F. C. P.

La Salle............. .. 19 18 0 1 479 288 36
Leganés ........  . 19 16 1 2 553 368 33
San-Gar (+) . .. 19 15 0 4 421 339 28
C. Ahorros ... . .. 19 12 1 6 370 319 25
EMT........ ... . .. 19 11 0 8 392 360 22
Guadalajara.. .... 19 8 2 9 419 396 18
Be jarano ... . ..' 19 7 0 12 350 432 14
N. Asunción.. . 19 6 1 12 372 425 13
Independiente .. 18 6 1 11 304 369 13
Medicina ... .... 19 4 2 13 374 438 10
A. Alcázar ... . .. 18 4 0 14 326 423 8
Sarabris.. ... .... 19 2 0 17 275 478 4

Boxeo
Hernández 
revalidó su título de 
campeón de España

Santa Cruz de Tenerife.—Jo
sé Hernández ha revalidado su 
título de campeón de España 
del peso superwelter al derrotar 
al tinerfeño Merche, por inferio
ridad, en el séptimo asalto, en 
combate disputado anoche en 
el pabellón de los deportes ti
nerfeño, con lleno total.

El campeón dominó la pelea 
en todo momento y supo impo
ner su mejor técnica y su mayor 
dominio de las artes boxísticas. 
El fallo principal del tinerfeño 
fue su deficiente defensa.

Es de subrayar el detalle de
portivo que tuvo José Hernán
dez, quien poco antes del des
enlace final del combate instó a 
Merche a que se cubriera. Poco 
después de terminar el comba
te, le señaló la forma de boxeo 
que debía llevaryespecialmente 
su guardia. El gesto fue muy 
bien recibido por el público que 
lo premió con una cerrada ova
ción.

Caso Quiñi

EL MARTES LLAMARON 
LOS SECUESTRADORES

La familia de Quiñi mantiene, dentro de la natural tensión, 
esperanzas respecto al estado físico en que pueda encontrarse el 
jugador, camino ya de los dieciocho días de secuestro. Asi lo 
confirmó el hermano de Quiñi, meta del Spórting, Castro, al ge
rente del club asturiano, José Manuel, en la noche del martes. Esta 
semana, al parecer el lunes, se produjo un nuevo contacto telefó
nico de los secuestradores, tras cinco días de silencio.

Como todas las anteriores, la llamada resultó breve y dentro de 
un estilo concreto de quienes parecen haberse tomado el asunto 
con calma, tras las prisas iniciales con las que comunicaron sus 
exigencias económicas nada más consumar el secuestro.

SUCESOS
UN JEFE DEL EJERCITO GRAVEMENTE HERIDO 

EN ATENTADO

Bilbao.— Un jefe del Ejército, no se sabe si es coronel o 
teniente coronel, ha resultado gravemente herido al disparar 
sobre él dos jóvenes, esta mañana, cuando se encontraba en 
la puerta de acceso a la basílica de la Virgen de Begoña, en 
Bilbao.

Al parecer, la victima es Ramón Romero Rotaeche. El he
rido ha sido trasladado al hospital civil de Bilbao.
ONCE MUERTOS EN CHOQUE DE CAMION Y AUTOCAR

Jumilla (Murcia).— Once personas han resultado muertas, 
tres heridas graves, y tres leves, en un choque de autocar y 
camión, ocurrido a las cuatro y media de esta madrugada.

El siniestro se produjo en el kilómetro 36 de la carretera de 
Hellin a Novelda por Jumilla, dentro de este término muni
cipal, donde hicieron colisión el autocar matrícula AL-1101-E, 
conducido por un hombre cuya identidad todavía no se cono
ce, y el camión «Pegaso* matrícula MU-3581-1, cuyo conduc
tor resultó ¡leso, su identidad no ha sido facilitada todavía.

El autocar procedía de la localidad almeriense de Adra, y se 
dirigía a Valencia, para asistir a la última jornada de las fies
tas falleras, no pertenecía a ninguna agrupación, sino que se 
trataba de una excursión preparada con motivo de las Fallas. 
Los heridos fueron trasladados a la Residencia Sanitaria «Vir-

1 gen de la Arrixaca»-, en Murcia.

DETENIDO EN PALMA UN MIEMBRO DE UNA BANDA 
INTERNACIONAL DE ESTAFADORES

Palma de Mallorca.— Manuel López Campos, de 33 años, 
natural de Lugo, ha sido detenido por la Policía de Palma de 
Mallorca como presunto integrante de una banda interna
cional de estafadores con base en Marsella.

El detenido es presunto autor de numerosas estafas co
metidas en el Banco Industrial de Cataluña, Banca Catalana, 
Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Baleares, Banco de 
Crédito Balear y Banco de Vizcaya, por un valor global de un 
millón de pesetas.

Con anterioridad, Manuel López actuó en la Costa Brava, 
■ donde, según fuentes policiales, estafó unos tres millones de 

pesetas a varias entidades bancarias.

EN ESTADO CRITICO UNA MADRE Y SU HIJA 
HERIDAS EN UN INCENDIO

Baracaldo (Vizcaya).— Una mujer y su hija de 2 años de 
edad se encuentran en estado critico en la unidad de gran
des quemados de la ciudad sanitaria de Cruces-Baracaldo, 
a consecuencia de las heridas sufridas en un incendio regis
trado el sábado último en la vivienda que habitan, en Eibar 
(Guipúzcoa).

Según se informó en el citado centro sanitario, ambas mu
jeres, Irene Gárate, de 32 años, y su hija Araia, de 2 años, tie
nen quemaduras en casi todo el cuerpo.

El esposo y padre, Luis Zamacola, que también resultó 
con quemaduras, fue intervenido en la referida ciudad sa
nitaria. Su estado es también grave. —Efe

TAPIADAS VARIAS VENTANAS DE UN 
COLEGIO NACIONAL DE BILBAO PARA EVITAR
LAS ACCIONES DE LADRONES Y GAMBERROS

Bilbao.— Tapiar ventanas y poner puertas de seguridad 
en algunas aulas, han sido las medidas tomadas por la direc
ción del colegio nacional «Zurbarán», de Bilbao, ante las ac
ciones de ladrones y gamberros, asiduos visitantes de este 
centro. .

En la madrugada del lunes al martes último, individuos 
desconocidos penetraron en el colegio y se apoderaron de ma
terial didáctico y de escritorio, al tiempo que ocasionaron des
trozos de diversa consideración.

Esta ha sido la sexta actuación de los ratero-gamberros, 
que en anteriores ocasiones se llevaron entre otras cosas to
cadiscos y proyectores y ocasionaron daños diversos, entre 
ellos la rotura de más de un centenar de cristales.

M.C.D. 2022
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Las razones del nacimiento de la ciudad, 
hoy perdidas, sólo podrán recuperarse 
en una sociedad democrática y pluralista

EL ADELANTADO
I

Con una conferencia sobre 
«La rehabilitación arquitectóni
ca, un ejercicio para la democra
cia» a cargo del director general 
de Arquitectura y Vivienda, An
tonio Vallejo, concluyó el ciclo 
sobre presente y futuro de las 
ciudades, organizado por His- 
pania Nostra ^n colaboración 
con la fundación Juan March, 
con motivo del «Año del rena
cimiento de la ciudad», declara
do por el Consejo de Europa 
para 1981.

La destrucción de la ciudad 
— hecho que viene producién
dose desde finales del siglo 
XIX— se ha acelerado progre
sivamente a partir de la mitad 
de,nuestro siglo, explicó el se-- 
ñor Vallejo, para quien hoy la 
ciudad ha alcanzado un grado 
tal de deterioro que dificulta e 
impide el armónico ejercicio de 
las funciones sociales, económi
cas y culturales.

«La recuperación de estos va-' 
lores que hicieron nacer a la ciu
dad sólo será posible —señaló—

en una sociedad organizada de 
forma auténticamente democrá
tica y pluralista»; y apuntó lue
go, entre otros aspectos, el he
cho de que el concepto históri- 
co-artístico como valor cultural 
de la ciudad haya sido manipu
lado, asi como el hecho de que el 
decaimiento de la ciudad tradi
cional, directamente vinculado 
al proceso de un desarrollo in
dustrial incontrolado, haya roto 
su trama urbana y las relaciones 
de diálogo entre el campo y la 
ciudad.

Antonio Vallejo expuso tam
bién las condiciones ineludibles 
en una sociedad democrática 
— libertad, justicia, solidaridad, 
comunicación y participación — , 
para explicar cómo ésta supone • 
una síntesis entre el ejercicio 
de las libertades individuales y 
la organizacióh de las funciones 
sociales, y concluir en la necesi
dad de una capacidad de juicio 
y percepción del ciudadano para 
considerarse integrante de una

sociedad democrática avanzada.
Para el director general, al 

hablar hoy de rehabilitación 
arquitectónica, debe entenderse 
una nueva forma política urba
na encaminada a tratar lo males 
que aquejan a la ciudad. «En la 
ciudad recuperada por la rehabi
litación arquitectónica serán po
sibles —explicó— las relaciones 
de vecindad, de comunicación y 
de participación. En ella simul
táneamente se podrá encontrar 
la libertad individual y la uni
dad colectiva de la solidaridad».

Para terminar, el señor. Valle- 
jo perfiló un porvenir con espe
ranzas en el que la nueva civi
lización de I9 automatización, 
de informática distribuida, mi
croprocesadores, del proceso de 
la comunicación a distancia que 
modifican el trabajo y el ocio de 
la humanidad abriráhorizontesa 
las nuevas unidades de organi
zación de la sociedad futura que 
podrá funcionar en un medio 
mucho más disperso y descen
tralizado.

HOY HACE 50 AÑOS DECIA:

SENTENCIA DE MUERTE INDULTADA POR EL REY, 
AL CAPITAN SEDILES

ELLOS SON NOTICIA
El IV Ciclo Internacional 

de Cine Submarino, que se 
celebrará en San Sebastián 
entre IdS días 1 y 10 del pró
ximo mes de abril, estará in
tegrado por siete países. Las

proyecciones de las pelícu
las seleccionadas, proceden
tes de Francia, Bélgica, Ita
lia, Australia, Estados Unidos 
Dinamarca y España, se lle
varán a cabo en San Sebas-

Una escena del telefilme «El joven Garibaldi», que ayer comenzó a 
ser emitida en TVE.

Después de la desastrosa ver
sión de la vida del duque de 
Foix y sus relaciones con la coro
na de Navarra, ayer comenzó la 
proyección del primero de los 
seis espisodios del telefilme «El 
joven Garibaldi», serie con la 
que podría concluir definitiva
mente el espacio «Grandes Re
latos» en su emisión nocturna a 
diario y en hora punta, después 
de casi dos años en antena y en 
un momento en que esta fór
mula de emisión se encuentra 
desgastada. "

Este programa estuvo «re
tenido» durante mucho tiempo 
por el anterior equipo directivo, 
pese a que se había doblado al 
castellano hace años. La serie en 
realidad, llega con siete años de 
retraso a nuestra televisión, ya 
que comenzó a rodarse en Sur- 
américa, en 1972, y se estrenó 
por la televisión estatal italiana

. (RAI) en marzo de 1974. La pro
pia personalidad del revolucio
nario Giuseppe Garibaldi, lu
chador por la unificación de Ita
lia, parece que fue el único mo
tivo de su larga espera en los 
despachos de Televisión Espa
ñola.

El telefilme es una superpro
ducción de la época, con la parti
cipación de la televisión estatal 
francesa y de la sociedad ale
mana Bavaria Filme. La Raí en
comendó su dirección al vete
rano realizador Franco Rossi, 
autor de «Cristo se paró en Ebo- 
l¡» y de los telefilmes «La Odi
sea» y «La Eneida».

La serie «El joven Garibaldi» 
pretende reconstruir la biogra
fía del militar y político italiano 
(1807-1882), referida casi ex
clusivamente a su etapa sura- 
mericana, es decir, a la época 
probablemente más desconoci
da de su vida.

tián y en las localidades gui- 
puzcoanas de Azpeitia y Vi- 
llafranca de Ordizia.

Este certamen ha sido pro
movido por la sección de ac
tividades subacuáticas de la 
Real Sociedad de Fútbol y 
cuenta con la colaboración 
del Ministerio de Cultura, 
Caja de Ahorros provincial y 
municipal de San Sebastián, 
.Diputación Foral de Guipúz
coa, Ayuntamiento donostia
rra y Federación de Activi
dades subacuáticas.

Una empresa madrileña 
con veinticinco kilos de 
goma-dos, distribuidos en 
6 40 puntos, procedió a la 
voladura de una estructura 
de.hormigón armado de cinco 
plantas situada dentro del re
cinto histórico del Real Al
cázar de Jerez, declarado 
monumento histórico artís
tico en 1931. La estructura 
correspondía a un hotel, cuya 
construcción se inició en 1970 
con los correspondientes per
misos de Bellas Artes, por la 
empresa «Real Alcázar de Je
rez. S.A.» y que se paralizó 
después en esta fase, por ra
zones de tipo económico. ,

La actual corporación acor
dó recientemente suprimir 
esta estructura por conside
rarla un serio atentado al más 
importante monumento je
rezano e instalar en el pala
cio del alcázar, del siglo 
XVIII, una vez restaurado, 
el propio Ayuntamiento de la 
ciudad, ubicando en él los 
servicios más representativos 
con lo que se garantizaría 
su atención y conservación.

La voladura controlada, 
que no duró más de tres se
gundos, fue realizada por la 
empresa madrileña que ha 
percibido una cifra superior 
a los seis millones de pese
tas por este trabajo.

José Luis Oller ha dicho 
que «la ciencia económica es 
una ciencia modesta y como 
tal debe aceptarse», en el 
transcurso de la presenta
ción del libro «Seis lecciones 
sobre el capitalismo» del des
aparecido economista Lud- 
wig Von Mises.

El Consejo de Guerra por los sucesos revolucionarios de 
Jaca ha impuesto las siguientes penas: De muerte, una (ca
pitán Sediles). Cadena perpetua sin conmutar, doce. Perpe
tua, conmutable a veinte años de reclusión, nueve. Perpe
tua conmutable por doce años, catorce. Perpetua conmuta
ble por tres años, treinta y una. Penas leves por negligencia 
cuatro. Absueltos, seis. ■

Esta mañana, con muestras de satisfacción muy visibles, 
salió de Palacio, en Madrid, el conde de Romanones, y dijo 
que tenía algo-muy importante que decir, que era la noticia de 

~ haber autorizado el Rey por teléfono, desde Londres, la firma 
del correspondiente decreto indultando al capitán Sediles, 
condenado a muerte por los sucesos de Jaca.

Por lo que toca al ambiente que se vivía en Jaca, sabemos 
que estaban cerradas todas las tiendas, para asociarse a las 
peticiones de clemencia en favor de los condenados por los su
cesos de diciembre. El Ayuntamiento se reunió esta mañana 
para pedir la gracia al Bey.

En Madrid hubo frecuentes alborotos, hasta que se cono
ció el indulto, pidiendo clemencia a favor de Sediles. De la Fa
cultad de Medicina, por la mañana salió una manifestación 
con una pancarta que decía: «Pedimos el indulto de Sediles». 
Otra manifestación de universitarios se unió a la que salió 
la primera; ambas se juntaron en la Puerta del Sol. En la ca
lle de Alcalá la manifestación engrosó de manera notable y 
tuvo que intervenir la Policía. Hubo sustos, carreras y cierre 
de los establecimientos.

Efemérides
1565

1601

1775 •

1808

La expedición de Legazpi a Filipinas descubre la isla de 
Bohol, de la que toma posesión en nombre de Felipe II.

Nace en Granada Alonso Cano, insigne escultor y pintor

El sultán de Marruecos levanta el sitio de Melilla, tras haber
la cañoneado y bombardeado duramente.

Carlos IV de España, presionado por Napoleón, abdica de la 
corona en favor de su hijo Fernando Vil.

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES: 1: Ma
mífero ungulado del orden de 
los persidáctilos, propio de la 
zona tórrida de Asia y de Afri
ca. 2: Escogila. 3: Cierta ser
piente. Catedral. Juego infantil. 
4: Al revés, virtud teologal. 
Al revés, sosténgase en equili
brio en la superficie del agua. 

- Preposición. 5: Municipio de 
Burgos. Al revés, departamento 
de Francia y rio ¡talo-fran
cés del mismo nombre. 6: In
terjección que se usa para hacer 
andar a las caballerías. Al revés, 
empareje. 7: Al revés, pronom
bre personal. De cierto color (Pl) 
Símbolo químico del litio. 8: Ir 
afuera. Pompa, ostentación.

fundador de la moderna prosa 
francesa, y autor de varias obras 
sobre los gigantes Gargantúa 
y Pantagruel. Nota musical. 
2: Promesa de dar, cumplir 
o ejecutar una cosa (Pl). 3: 
Nueva. Consonante repetida. 
Enajenado. 4:' Al revés, artícu
lo. Dicese de la persona que se 
ha retirado de su empleo con 
haber pasivo (Pl). 5: ReCI' 
piente de mimbre, juncos, ca
ñas, etc., para recoger y trans
portar ropas, frutos, etc. P®' 
zan. 6: Cierto mar griego. Ex
clamación. 7: Demostróle ale
gría. Al revés, grasa animal 
8: Al revés, artículo. Cierta 
fruta (Pl). 9: Embarcación.
Existe. Al revés, elevada. 10- 
Destaco. 11: Canto de victo
ria, himno triunfal. Repetido Y 
familiar, padre.

SOLUCION
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9: Costado de ia nave opuesta
al barlovento. 10: Preposición. 
Al revés, pronombre personal. 
11: Pieza de madera o metal en 
forma de circunferencia. (Pl). 
Cura.

VERTICALES- 1: Humanis
ta y escritor francés, nacido en 
Chinon en 1494, considerado el
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ANUNCIOS POR PALABRAS
al q u il er es

SE alquilan locales para oficinas.- 
Teléfono 415070 (de 2 a 4 y 7 a 10 
noche).
SE alquilan despachos en Fernán
dez Ladreda. Razón: Teléfonos 
429214-428315.
ALQUILO piso amueblado, cén
trico, por temporada. Teléfono 
429665. _

ENSEÑANZA
PARA idiomas, Eurolenguas, in
glés, francés. Fernández Ladreda,

SE dan clases de inglés, todos los 
niveles en San Ildefonso. Teléfono 
470323.

TRASPASOS
URGE traspasar bar por ausentar 
me de Segovia. Teléfono 421058.

TRASPASO o arriendo mercería, 
bien situada. Teléfono 429756.

PERDIDAS

DESAPARECIDA potra color roja, 
crin cortada delante, pata izquier
da calzona, 1.45 de afta. Teléfono 
612026. Iscar.

INMOBILIARIAS

• NO COMPRE NI VENDA PISO
• NO COMPRE NI VENDA CASA 

sin consultar con
. INMOBILIARIA LLANCASA
Ladreda, 25-1.° 425358

LLANCASA. Pisos en construcción, 
Ezequiel González, Rancho, Vía 
Roma. Facilidades.

LLANCASA. Pisos El Salvador, 
Estación, Albuera, Cervantes, Za- 
marramala, La Losa. Facilidades.

LLANCASA. Apartamentos Par
que Robledo, La Granja, Ezequiel 
González, etc. Facilidades.
LLANCASA. Oportunidad, local 
comercial de 60 metros, La Albue
ra. Facilidades.
LLANCASA. Oficinas superlujo 
238 metros por planta divisibles, 
Gobernador Fernández Jiménez. Fa
cilidades.
LLANCASA. Vende pisos, solares, 
locales, naves, casas viejas, fincas, 
traspasos etc... Rapidez y absoluta 
reserva. Información: Ladreda, 25- 
l.° 425358.
MIGUEL TOVAR: Agencia Pro 
piedad Inmobiliaria, Ezequiel Gon
zález, 25. Teléfono 414881.
TOVAR. Pisos junto Azoguejo, ca
lle Carmen 2-4 dormitorios, próxi
ma terminación. Facilidades.
TOVAR. Edificio frente Estación, 
constructores García Cecilia, 2 3-4 
dormitorios, próxima terminación. 
Facilidades.
TOVAR. Edificio construcción. 
Vía Roma, pisos 2-3-4 dormitorios, 
garajes. Muchas facilidades.

TOVAR. Pisos para habitar en Pa 
seo Nuevo, Muerte y Vida, José Zo 
rrilla. Estación, calle Rancho, San 
Millán. San Lorenzo y muchos más.

TOVAR. Garajes en Muerte y Vi
da y locales comerciales. Facilida
des.
MIGUEL TOVAR, tiene lo que 
busca, en solares, fincas, chalets, 
apartamentos, naves, locales. Com
pruébelo.

APIMOSA, Agencia de la Propie
dad Inmobiliaria. Compraventa de 
toda clase de fincas rústicas y ur
banas, pisos, solares, naves indus
triales, traspasos. Ladreda, 10, 4.° 
Teléfono 413795.

TRABAJO
NECESITO asistenta, mañanas. Jo
sé Zorrilla, 15, 2.°

NECESITO empleada hogar sa
biendo obligación, poca familia, 
buen sueldo. Fernández Ladreda, 
20, portería.

CENTRO de estudios precisa per
sonal ambos sexos departamento 
relaciones públicas. Viernes y sá
bado de 11 a 13 y de 16 a 19 en 
calle General Santiago, 8. Telé
fono 427148.
FABRICA de pastelería industrial, 
solicita delegado distribuidor, sol
vente, para esta capital. 91-6193415. 
GANARAN dinero efectuando sen
cillos trabajos caseros. Escríbanos. 
Hispanotensa. Benidorm (Alicante).
SE solicita matrimonio de mediana 
edad para finca de fuera inmediata 
a Barcelona. Preferentemente sin 
hijos o con estos independientes. 
El para portero y ayudar al jardi
nero. Ella para cocinera, Buena re
tribución y trato. Con vivienda pro
pia. Inútil sin referencias. Escribir 
a José P. Colomer, Rosellón, 283, 
6. , Barcelona-37, o telefonear al 
número 7592100, Srta. Andrés.

VARIOS
AUTOCARES, bodas, excursiones, 
turismos, sin conductor Sienamar, 
Patino. Ladreda. 11 1114 17,
411996.
BILLETES ferrocarril, avión, re 
servas de hoteles, apartamentos, va 
caciones. Sierramar, Patino. La 
dreda. 1 1. 411447.

MOTORES DIESEL 
DE TALBOT.

VEHICULOS
LAND Rover-109, toda prueba. 
Teléfono 422032.
SE vende tractor Internacional, do
ble tracción, buen estado. Teléfono 
428625.

“POTENCIA PARA LA PRODUCTIVIDAD”
• En el campo, en la industria o en el mar, los motores diesel 

de Talbot trabajan a pleno rendimiento para que en todos los 
sectores se alcance el progreso deseado.

SE vende cosechadora Clayson 
1540. Oportunidad. Telf. 428625.
SE vende Land Rover 109 grúa, 
toda prueba. Teléfono 422508.
SE vende 850. Teléfono 426669.
SE vende Seat 850 Especial, en 
buen estado. Teléfono 421414.
850 letras, tapizado, pintado, rue
das nuevas. 75.000 pesetas. Telé
fono 420473.

VENTAS

Son motores duros, sólidos, y con una gran economía de mantenimiento.

MOSA.■ Avda. de San Rafael, 42. SEGOVIA ®TALBOT
MOTORES INDUSTRIALES:
9 modelos, desde 35 y hasta 
270 CV, para bombas centrífugas, 
compresores, grupos electrógenos, 
cargadoras, maquinaria de obras 
públicas, etc.
Motores industriales holgadamente 
dimensionados para cualquier 
finalidad industrial. Y todo, con la 
seguridad que ofrece nuestra 
amplia y experimentada red de 
asistencia técnica.

MOTORES UNIVERSALES:
Para camiones desde 3 a 38 Tm., 
para turismos y taxis, para 
máquinas cosechadoras, para 
grúas, para excavadoras, 
para carretillas elevadoras, para 
traillas, para apisonadoras, 
para automóviles todo terreno, 
para motoniveladoras, para 
furgonetas e, incluso, para 
locomotoras. En fin, posibilidades 
ilimitadas con los motores Diesel 
de Talbot..

MOTORES MARINOS:
Homologados por Lloyd's, 
Register y Bureau Veritas, los 
motores marinos de Talbot, desde 
37 y hasta 560CV, realizan un 
trabajo perfecto tanto como 
propulsores de embarcación como 
en faenas auxiliares de achique, 
arrastre de redes, etc.
Son motores para salir al mar 
dando el máximo rendimiento. 
Para volver siempre a tiempo, cada 
día, y descargar en la lonja la mejor 
pesca de la jornada.

CERCADOS Reques. Cercados de 
fincas, materiales para cerramien
tos. Teléfonos 804563 Talavera y 
429070 Segovia.
MUEBLES LAZARO. Grandes al
macenes, enorme surtido; facilida-i 
des de pago. San Francisco, 34 
(frente clínica Dr. Gila).

JAULAS para conejos, accesorios, 
«El Rancho». Teléfono 48. Torre- 
caballeros.
EDIFICIO 5 planeas todo o por 
plantas, con ascensor, construcción 
moderna hormigón. Muerte y Vi
da, 15. Teléfono 424112.
VENDO lote sobrante sillas y me
sas nuevas del bingo de Gimnástica 
Segoviana. Tratar recepción Sala 
de Bingo.

PARQUE Robledo. Atico 88 me
tros cuadrados. Dos millones ificlui- 
da hipoteca. Entrada 500.000. Fa
cilidades. Téléfono 420105.
OPORTUNIDAD por traslado. 
Vendo piso en Madrid junto esta
ción Metro, zona tranquila, exte
rior con teléfono, cocina amuebla
da, parquet. Facilidades. Teléfonos 
560329 y 411763.
SE venden pisos Vía Roma. 44, 
calefacción individual. Teléfono 
423846.
VENDO piso en Madrid. Teléfo
no 423049. '
VENDO plazas garaje en Almira, 
26 (frente Acueducto) con entrada 
por Santa Isabel. Teléfono 422200 
(de 6 a 8 tarde). y

VENDO finca para edificar, tér
mino Anaya. Teléfono 422601.

SE venden 2 viviendas, zona cén
trica. Teléfono 415623 (de 7 a 10 
noche).
SELECCION ADORAS «SELTRA» 
(subvencionadas) con las mejores y 
últimas técnicas. Tenemos otras 
marcas usadas. VELEZ, S. A. 988
728439. Falencia.
GANADERO. Leche matemizada 
temeros. Piedras minerales. Deter
gentes especiales ordeñadoras. Elias 
Casado. Leones Castilla, 9.

COVIVIENDA: Es un servicio coo: 
perativo que le facilita al máximo 
la construcción de su vivienda. Fer
nández Ladreda, 10. Teléf. 415728.

COVIVIENDA: Colabora eficaz
mente con Vd. pata solucionar el 
Sroblema de su piso. Fernández La- 
reda, 10. Teléfono 415728.
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Ultima hora

En estado gravísimo 
el teniente coronel herido 
en atentado en Bilbao

Bilbao.— Dos individuos jó
venes, un hombre y una mujer, 
han sido los autores del atenta
do registrado esta mañana en 
Bilbao contra el teniente coronel 
del Arma de Artillería Romero 
Rotaeche, dijeron testigos pre-

Nadie vencerá 
en una tercera 
guerra mundial
Washington.— Los Estados 

Unidos y la Unión Soviética han 
librado ya por computadora, en 
una especie de tablero de aje
drez nuclear, la tercera guerra 
mundial, y las consecuencias 
han sido dramáticas para ambas 
superpotencias.

La tercera guerra mundial «ha 
tenido lugar varias veces», en 
forma simulada, y «tanto 
Washington como Moscú han 
llegado a la indiscutible conclu
sión de que una confrontación 
atómica jamás podrá tener ven
cedor», afirma la doctora Ruth 
Davis, ex-subsecretaria de de
fensa norteamericana.- Efe.

senciales.
El atentado se produjo a la sa

lida de la misa de las 9,30 horas, 
en la basílica de la Virgen de 
Begoña, en Bilbao.

Los testigos iban detrás del 
señor Romero Rotaeche, y vie
ron cómo se le acercaban los dos 
individuos, que al parecer ha
bían estado en misa. «Escucha
ron un solo disparo», concreta
ron. «Seguidamente, los dos jó
venes echaron a correr por las 
calzadas de Begoña, en direc
ción al casco viejo de Bilbao».

El Tte. coronel de Artillería Ra
món Romero Rotaeche se encon
traba en estado gravísimo esta 
mañana, en uno de los quirófa
nos de la clínica «Virgen Blan
ca», de Bilbao, según se ha sa
bido en dicho centro sanitario.

Un miembro de la Policía Na
cional se prestó voluntario como 
donante de sangre, del tipo O 
negativo, para una urgente 
transfusión que se le iba a reali
zar al jefe del Ejército herido por 
disparo de arma de fuego.

Al parecer, la bala le entró a 
la altura de la nuca y le salió por 
la frente.— Efe.

España-CEE
EN ESPERA DE LAS ACCIONES CONCRETAS

Bruselas (Por Gonzalo Domínguez).— Terminada la visita del 
ministro español de Asuntos Exteriores, José Pedro Pérez Llorca, 
la atención dé los medios comunitarios queda pendiente de ver cómo 
se concretan las declaraciones y compromisos de las instituciones 
rectoras de la CEE.

Los comentarios que se recogen hcy reconocen la existencia de 
un clima nuevo, como consecuencia de la importancia que la Comu
nidad Económica Europea concede a la tentativa del golpe de Esta
do y sus consecuencias, pero hay que esperar a comprobar si la co
yuntura política y económica permiten a los comunitarios impulsar 
realmente las negociaciones del ingreso.'

Todo parece indicar, según las mismas fuentes, que tras las 
elecciones presidenciales en Francia se producirá antes del verano 
un primer hueco favorable para acelerar la negociación y ultimarla 
en los capítulos menos conflictivos y ya «maduros».

El vicepresidente de la Comisión, y encargado de la ampliación 
de la CEE, Lorenzo Natali, se ha comprometido a «limpiar la mesa 
de papeles» antes del final de junio, para entrar a continuación en 
los capítulos claves, como la agricultura y la pesca.

El ministro Pérez Llorca ha calificado como muy conveniente y 
eficaz esta estrategia de cerrar rápidamente los capítulos menos 
conflictivos, para dedicar a continuación toda la atención y energía 
a los verdaderos obstáculos de la integración española en la Comu
nidad.—Efe

Otro satélite soviético, en órbita
Moscú.— La URSS puso en órbita otro satélite de la serie —Ra- 

duga» para telecomunicaciones con aparatos de retransmisión a 
bordo, informa hoy la agencia Tass. El nuevo «Raduga» fue lanzado 
según el programa para desarrollar los sistemas de transmisión de 
TV vía satélite y tiene como fin asegurar buenas comunicaciones te
lefónicas, telegráficas y la transmisión de TV en blanco y negro y a 
color en la URSS las 24 horas.- Efe.

EL CONSUMO MODERADO DE CAFEINA
NO ES PELIGROSO PARA LA SALUD

Nueva York.—El uso moderado de cafeína no representa un peligro para la salud, 
según investigaciones reveladas hoy por el Consejo Americano para la Salud y la Ciencia.

El Consejo ha publicado un informe, basado en la revisiórt y análisis de más de diez 
mil artículos científicos sobre el tema, en el que afirma que no se puede demostrar que la 
cafeína influya negativamente en los embarazos, cáncer, ataques cardíados, diabetes, úl
ceras y desórdenes emocionales. -

Hasta ahora, otros estudios relacionaban de alguna manera la cafeína con ese tipo 
de enfermedades o problemas de salud y en consecuencia desaconsejaban su consumición. 
Recientemente, otro informe médico relacionaba el uso del café con el cáncer de pán
creas.

El informe del Consejo señala que los efectos de la cafeína varían según las personas 
y la cantidad que se tome, pero que en general no presenta peligro sino a partir de la 
toma diaria de seis tazas de café o de doce de sodas. — Efe.

NUEVA ERUPCION DEL ETNA
El volcán Etna, situado en la Isla Italiana de Sicilia, entró 
nuevamente en erupción, provocando el pánico en los pue
blos de la zona. Dos de ellos fueron evacuados. En una 
ladera se abrieron varias bocas a una altura de 2.000 metros, 
saliendo de ellas una abundante corriente de lava. 

Abogados catalanes:
Es difícil que el divorcio funcione 
bien en la Administración actual

Barcelona.— «En la Adminis
tración actual es difícil que el 
divorcio funcione bien. El pro
yecto de Ley de Divorcio está 
bien, como ley, pero en la prác
tica es necesario una revisión 
del Código Civil», afirmaron en 
una rueda informativa el colec
tivo de abogados especialistas 
en derecho matrimonial y de 
familia de Barcelona.

monial no habían sido modifica
das desde entonces.

sibilidad de adecuación para 
cada caso».

Entre ellos figuran Montse
rrat Ayudo, Jordi Fillat, Euge
nio Gay, Elisabet Mas, Merce 
Montserrat, Jaume Nualart, 
Clara Orpinell, Margarita Qui- 
lez, José M.a Solsona, Eudald 
Vendrell, María Victoria Verda- 
guer y Antonio Vidal Teixido.

En la rueda de prensa se pre
sentó un documento en el que se 
contemplaba lo que tendría que 
ser un proyecto de Ley de Divor
cio.

«Debe tener un carácter 
abierto en el que puedan in
cluirse toda clase de situaciones 
conflictivas en cuanto a ruptura, 
respetando la decisión de ambas 
partes, desde una perspectiva 
de libertad individual y con po-

También se insistió en el tema 
de asistencia a la parte más dé
bil que suelen ser los hijos, con 
una intervención del Ministerio 
Fiscal como defensor del menor, 
«pero limitada a asegurar los in
tereses de los hijos, sin entrar 
en consideraciones sobre la pro
cedencia o no de la disolución o 
separación matrimonial o fami
liar. Asi como la creación de 
unos tribunales de familia.—Efe

EN TELEGRAMA
El colectivo manifestó que el 

actual Código Civil habla sido 
elaborado en 1889 y, por tanto, 
las causas de separación matri-

ESPAÑA

ESPAÑA NO VA 
A RECONOCER 
A ISRAEL
Jerusalén. —El ministró espa

ñol de Asuntos Exteriores, José 
Pedro Pérez Llorca, dijo en una 
entrevista concedida al sema
nario israelí «Tiempo» que su 
país «no va a reconocer a Israel 
mientras no entre en vías de 
solución el problema palesti
no».—Efe

LOS TURISTAS FRANCESES son los que mayor número de entra
das a España han registrado durante el pasado año 1980, según 
se desprende de los datos sobre movimiento turístico durante 
1980 facilitados por la Secretaria de Estado para el Turismo. 
Fueron 10.06 2.052. En 1979fueron 10.741.082.

EL CORONEL SEGUNDO JEFE de Estado Mayor de la Tercera Re
gión Militar, Diego Ibáñez, sufre arresto de dos meses, orde- 

", nado por la autoridad militar.

EL MAGISTRADO JUEZ DE INSTRUCCION, titular del número 8 
de los de Madrid, ha admitido la querella presentada por el 0' 
rector y la empresa editora de «El Alcázar» contra «Diario 1y^ 
en relación con informaciones publicadas por este periódico so
bre el fallido golpe de Estado.

EL MINISTRO DE NEGOCIOS EXTRANJEROS de la República Po
pular de Mozambique, Joaquín Alberto Chissano, visitará o 
cialmente España entre los días 26 y 28 del presente mes, se
gún una nota de la oficina de información diplomática.

EL CARDENAL PRIMADO, monseñor Marcelo González, ha confe
rido hoy órdenes sagradas y diversos ministerios eclesiásticos 
20 alumnos del seminario de Toledo.

EXTRANJERO

LA SITUACION ECONOMICA en Polonia ha sufrido una evolución 
negativa en enero y febrero y la industria no ha cumplid0 
planes de producción previstos —ha declarado el vicepreside 
te del Gobierno polaco, Mieczyslaw Jagielski.

ALEMANIA FEDERAL QUIERE prestar ayuda económica a Po|0^ 
pero no entrometerse en sus asuntos, ha dicho el ministro 
mán de Relaciones Exteriores, Hans Dietrich Genscher, en
un. . . . .
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